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RECONHECIMENTO 

CANOINHAS

CULTURA

BELA VISTA DO TOLDOPÓS-PANDEMIA

Ao longo dos últimos dois anos, as empresas, especialmente as de pequeno porte atuaram em busca da própria 
sobrevivência, e agora, vivem a expectativa de retomar o crescimento em 2022

PÁGINAS 12 E 13

Profissionais 
da saúde são 
homenageados em 
Canoinhas

Domingo da Juventude 
promove a integração 
entre os jovens

Canoinhas recebe a 1ª 
Oficina de Música da 
Região do Contestado

“Quero escrever um 
novo livro”, afirma 
Dreher sobre a 
prefeitura

PÁGINA 3

PÁGINA 10PÁGINA 10

PÁGINA 7

EMPRESAS PROJETAM A RETOMADA 
DO CRESCIMENTO A PARTIR DE 2022

O jornal da nossa região

De 12 a 19 de dezembro
Acompanhe a programação completa pelo Facebook,

Instagram e site pmc.sc.gov.br

acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br (47) 3622-1571

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn

AGENDA

PÁGINA 5
Canoinhas divulga a programação de Natal 
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Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.com

ARTIGO

C
o m p o s t a  p o r 
aproximadamente 3.300 
profissionais altamente 
q u a l i f i c a d o s ,  c o m o 

Delegados, Escrivães, Agentes e 
Psicólogos Policiais, a Diretoria 
da Adepol-SC estuda, analisa, 
trabalha e está vigilante no que 
se refere ao Projeto de Emenda 
Constitucional que versa sobre 
o regime previdenciário dos 
servidores públicos estaduais, 
em especial, dos Policiais Civis, 
que diferentemente dos efetivos 
da Polícia Militar e do Corpo 
de Bombeiros Militar, não são 
amparados pela Lei Federal nº 
13.954, de 16 de dezembro de 2019.
A ausência de um olhar específi co 
e diferenciado à segurança pública 
civil, com a perda de conquistas 
h i s t ó r i c a s  à s  c a t e g o r i a s , 
e s t i m u l a r á  u m  e s p ír i t o  d e 
desmotivação nas instituições, 
em particular, em cada Policial 
Civil que trabalha, diuturnamente 
e  i n d e p e n d e n t e m e n t e  d a 
pandemia pela  Covid-19 ,  no 

controle da cr iminal idade e 
n o  c o m b a t e  à  i m p u n i d a d e .
Em uma projeção de médio a longo 
prazo levar-se-á, sobremaneira, 
a uma escassez de prerrogativas 
que motivem cidadãos qualifi cados 
ao ingresso nas carreiras policiais 
civis, ao passo que ao policial 
militar serão reservados todos os 
direitos à reserva remunerada. E, 
considerando que cabe à Polícia 
Civil as funções típicas de polícia 
investigativa e polícia judiciária, 
ao  que se  ev idenc ia ,  essas 
atividades estarão comprometidas, 
causando o enfraquecimento de 
um órgão essencial de estado.
A aposentadoria com requisitos 
específi cos dos policiais civis é um 
direito historicamente adquirido e 
tem como fundamental objetivo 
a compensação pela atividade 
de risco que se desenvolve. Isso 
não signifi ca, de maneira alguma, 
privilégio, pois a carreira do policial 
civil é repleta de complexidades, 
já que sua própria vida está 
na linha de frente no combate 

ao crime.  E,  diametralmente 
contrário das atividades laborais 
privadas, os agentes civis da 
segurança pública não recebem 
periculosidade, insalubridade ou 
hora extra, mesmo dedicando 
grande parte de suas vidas na 
defesa dos bens jurídicos tutelados.
B u s c a - s e ,  p o r t a n t o ,  u m 
olhar abrangente, coerente e 
assemelhado ao dispensado aos 
militares catarinenses - política de 
isonomia adotada pela Segurança 
Pública do Estado há muitos anos.
N o  m a i s ,  r e s s a lt a m - s e  a s 
conquistas obtidas pelos policiais 
federais e policiais rodoviários 
federais, tal como os policiais civis 
de vários Estados da Federação 
- como Rio Grande do Sul, Minas 
Gerais, Mato Grosso do Sul e 
Paraná, que diferentemente de 
Santa Catarina, já aprovaram as 
suas previdências, garantindo 
aos seus agentes uma regra de 
transição justa, pautada pelo 
trabalho diferenciado que exercem.
Por fi m, acredita-se na coerência 

técnica, na razoabilidade e, no 
sentir na pele, do Poder Executivo 
E s t a d u a l ,  v a l o r i z a n d o - s e  a 
segurança pública civil que exerce 
seu dever com comprometimento, 
dedicação e honra. A Polícia Civil 
é um alicerce fundamental da 
sociedade catarinense, atuando 
24 horas por dia, 365 dias ao 
ano, em mais de 208 anos de 
h istór ia ,  por  intermédio  da 
investigação criminal, dos serviços 
administrativos de trânsito e dos 
trabalhos de Polícia Judiciária. 
Não há privilégios, muito menos 
vantagens para o exercício de suas 
obrigações estatais. Uma reforma 
previdenciária justa é elementar, 
afinal, falamos de categorias 
que se arriscam em prol do bem 
comum do cidadão catarinense.

Vivian Garcia Selig, presidente 
da Associação dos Delegados 
de Polícia do Estado de Santa 

Catarina (Adepol/SC)
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AS FESTIVIDADES NATALINAS DURANTE
 A PANDEMIA

O
s recentes decretos 
d i v u l g a d o s  p e l o 
Governo do Estado 
de Santa Catarina, 

restringiram, em partes,  a 
realização de eventos alusivo as 
comemorações de fi nal de ano em 
diversos municípios do Estado. 
Tendo em vista que a pandemia 
do coronavírus ainda não acabou, 
a iniciativa do estado pode ser 
considerada necessária para 
evitar que ainda mais pessoas 
sofram com o vírus que há quase 
dois anos assola o país e o mundo.
Por outro lado, nos últimos 
d o i s  a n o s ,  a s  p e s s o a s 
estão impossibi l i tadas de 

confraternizar e se encontrarem, 
para evitar a proliferação do vírus. 
E a chegada das comemorações 
de fi nal de ano, entusiasmaram 
muitas pessoas para, não só 
ver o Papai Noel, mas também 
poderem passear e ter acesso 
às apresentações musicais.
Os gestores dos Municípios 
c a t a r i n e n s e s ,  e  t a m b é m 
de empresas de realização 
de eventos estão sofrendo 
com a dificuldade de como 
conseguir entreter o público 
sem se descuidar nos cuidados 
c o m  a  p a n d e m i a .  A l g u n s 
preferiram cancelar os eventos, 
outros, cancelaram parte da 

programação, mas mantiveram 
aquelas que a partir de suas 
próprias avaliações, juntamente 
com os respectivos setores 
da saúde, proporcionassem 
menos risco de contaminação 
a o  p ú b l i c o  p a r t i c i p a n t e .
A verdade é que as pessoas 
estão cansadas de fi carem em 
casa e não poderem aproveitar 
as festas e eventos. Por outro 
lado ,  o  isolamento soc ial 
contribuiu, e muito, para que 
várias vidas fossem preservadas 
numa pandemia que vitimou 
milhares e milhares de pessoas.

PREVIDÊNCIA JUSTA PARA QUEM ARRISCA 
A VIDA PELOS CATARINENSES

Como foi desde o começo 
da pandemia do novo coronavírus 
em relação a diversas restrições, 

é importante que a comunidade 
tenha consciência e respeito aos 

protocolos vigentes. Essa é a única 
maneira de que todos possam 

passar o Natal em segurança e com 
saúde.

‘‘
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“EU QUERO ESCREVER UM NOVO LIVRO, UM 
LIVRO DE SINCERIDADE E DE HONESTIDADE”, 

DIZ PREFEITO DE BELA VISTA DO TOLDO, 
ALFREDO CEZAR DREHER

VEREADORES VOTAM EM BENEFÍCIO DOS 
PROFESSORES ACTS DE CANOINHAS

VOLTA DA PROPAGANDA 
PARTIDÁRIA

ALTERAÇÃO NA LEI DO 
FUNDEB

PARCERIA ENTRE MAFRA 
E PAPANDUVA

CPI DOS LIVROS D
ivulgação

D
ivulgação

D
ivulgaçãoO p r efe i t o  d e 

Bela Vista do 
Toldo, Alfredo 
Cézar Dreher 

(Podemos), que está à frente 
da Administração Municipal 
devido a prisão de Adelmo 
Alberti  (PSL),  publicou 
nas redes sociais um vídeo 
com um comunicado a 
todos os bela-vistenses: 
“Bom dia o povo de Bela 
Vista,  nesse momento, 
eu, queria esclarecer um 
pouco dos acontecimentos 
deste momento em nosso 
município, e pedir também 
calma à população, para 
que tenham um pouco de 
paciência, que dentro dos 
próximos dias a gente vai 
conseguir dar andamento 
a todas aquelas obras que 
deu essa parada agora nesse 
momento, mas eu só quero 
deixar aqui esse pedido 
para vocês, bela-vistenses, 
e também, deixar minha 
conduta aqui de trabalho 
que já vem desde o início do 
município, que é uma conduta 
de seriedade, de honestidade, 
e sempre trabalhando fi rme, 
honesto, e respeitando o 
dinheiro público. Então, 

O P l e n á r i o  d o 
Senado aprovou 
nesta quarta-

feira, 8, o substitutivo da 
Câmara ao projeto de lei que 
restabelece a propaganda 
gratu i ta  dos  part idos 
políticos no rádio e na 
televisão (PL 4.572/2019). 
O texto seguirá agora 
para sanção presidencial.

A  p r o p a g a n d a 
partidária, que é diferente 
do horário eleitoral, é uma 
transmissão anual a que têm 
direito todos os partidos 
registrados no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). 
Ele serve para divulgação 
da plataforma do partido e 

para atrair novos filiados. 
A duração do programa 
depende do desempenho 
de cada partido nas eleições.

Pelo texto aprovado, a 
transmissão dos programas 
renderá compensação fi scal 
às emissoras de rádio e TV. 
O valor será calculado pela 
média do faturamento dos 
comerciais dos anunciantes 
no horário das 19h30 às 
22h30. Essa compensação 
s e r á  f i n a n c i a d a  p e l o 
Fundo Part idár io ,  que 
receberá um acréscimo de 
recursos anuais para essa 
finalidade. A informação 
é  da  Agência  Senado . 

A   C â m a r a  d o s 
D e p u t a d o s 
aprovou nesta 

quarta-feira (8) o projeto 
de lei que adia para 2024 a 
defi nição de novos índices 
para rateio dos recursos 
do  Fundeb quanto  ao 
valor  anual  por aluno 
entre etapas, modalidades, 
duração da jornada e tipos 
de estabelecimento de 
ensino. A proposta (PL 
3418/21) será enviada ao 
Senado.O texto aprovado 
é o substitutivo do relator, 
do deputado Gastão Vieira 
(Pros-MA), que autoriza o 

uso de recursos do Fundeb 
para  o  pagamento de 
remuneração a psicólogos e 
assistentes sociais atuantes 
nas escolas, conforme prevê 
a Lei 13.935/19. Para isso, os 
estados, o Distrito Federal e 
os municípios deverão usar 
parte dos 30% do fundo não 
vinculados aos salários dos 
profi ssionais da educação.
Entretanto, ainda vale a 
regra de que uma parcela 
desses recursos deve ser 
aplicada em despesas de 
capital (equipamentos, por 
exemplo). A informação é da 
Agência Câmara de Notícias.

A Câmara Municipal 
d e  P a p a n d u v a 
recebeu a visita da 

comitiva da Câmara Municipal 
da cidade vizinha, Mafra. A 
presidente do legislativo 
mafrense Dicelene Dittrich 
Pinto, acompanhada de sua 
assessoria, foi recebida pelo 
presidente Cezar Santos, 
e  s o l i c i t o u  a p o i o  d o s 
vereadores papanduvenses 
p a r a  a  i n s t a l a ç ã o  d o 
Hospital Materno Infantil 
no munic ípio de Mafra.

Segundo a presidente 
Dircelene, a solicitação se 
faz necessária para uma 
assistência integral  às 
crianças do Planalto Norte 
em várias especialidades 
que atuam junto à pediatria. 
Na ocasião, a presidente 
também solicitou o apoio 
d o s  p a p a n d u v e n s e s 
através de uma moção.  O 
presidente Cezar Santos 
a g r a d e c e u  a  v i s i t a  e 
se colocou à disposição.

N a quarta-feira, 8, 
a juíza da 2ª Vara 
Cível da comarca 

de Canoinhas, Marilene 
Grannemamm de Mello, 
determinou que o presidente 
da Câmara de Canoinhas, 
Gil Baiano (PL), agende 
uma data, local e horário 
para a escolha de um novo 
presidente e um novo relator 
para a CPI dos Livros. Tati 
Carvalho (MDB) e Juliana 
Maciel (PSDB) ocupavam 
as respectivas funções. 

A justificativa, é que a 
convocação dos membros 

da CPI aconteceu antes da 
publicação no DOM. Além 
disso, na primeira reunião 
da CPI, que aconteceu de 
forma extraordinária após 
uma Sessão, os vereadores 
Silmara Gontarek (PSL) e 
Maurício Zimmermann (PL) 
não estiveram presentes. 
Silmara por tratamento 
de saúde e Zimmermann 
por conta de um familiar 
e s t a r  c o m  c o v i d - 1 9 . 

M a i s  i n f o r m a çõ e s 
sobre o desdobramento do 
caso, no site do Correio do 
Norte, ao longo da semana. 

N
a segunda-feira, 
6 ,  a  C â m a r a 
d e  C a n o i n h a s 

aprovou o projeto de lei 
que, na prática, impossibilita 
o  execut ivo  munic ipal 
de realizar redução no 
p a g a m e n t o  t o t a l  d o s 
professores admitidos em 
caráter temporário (ACTs). 
O executivo, por sua vez, 
entende que no momento 
e s s a  m e d i d a  fa z i a - s e 
necessária, pois o município 
economizaria um montante 
d e  a p r ox i m a d a m e n t e 
R$ 12 milhões por ano. 

Com a pressão dos 
professores e a iniciativa 
da bancada oposicionista, 
na última segunda feira 
a Câmara votou contra o 

FRASE DA SEMANA:

“Precisamos cada 
vez mais apoiar os 
n o s s o s  q u e r i d o s 
policiais que sempre 
d e s e n v o lv e m  u m 

excelente trabalho”

Disse o prefeito de Três 
Barras, Luiz Shimoguiri 
durante a entrega de 

viaturas para a PM 

que defendia o Prefeito Beto 
Passos.  Dos vereadores 
c a n o i n h e n s e s ,  a p e n a s 
Maurício Zimmermann (PL) 
e Wilmar Sudoski (PSD) se 
abstiveram do voto. Os quatro 
da oposição: Tati Carvalho 
(MDB), Juliana Maciel (PSDB), 

Zenilda Lemos (MDB) e 
Marcos Homer (Podemos), 
além de três vereadores, 
a t é  e n t ã o  g ov e r n i s t a s , 
W i l l i a n  G o d o y  ( P S D ) , 
Osmar Oleskovicz (PSD) 
e Silmara Gontarek (PSL) 
tomaram o mesmo caminho. 

nesse momento, a gente 
está aí para por em prática 
todos esses projetos que 
a gente tem naquele plano 
de governo, que era “Uma 
Bela Vista ainda melhor”. 
Pode ter certeza que eu 
e s t a r e i  fa z e n d o  e s s e 
trabalho em prol de todos 
os bela-vistenses, só peço 
calma agora no momento 
pela que aconteceu, mas 
o nosso trabalho de cada 
dia é sempre um livro, e 
esse livro até o dia 8 virou 
a página, e eu quero pedir 
para vocês que a partir do dia 
8, foi o dia que eu assumi a 
prefeitura, eu quero escrever 
um novo livro, um livro de 

sinceridade e de honestidade 
para Bela Vista do Toldo. 
Um abraço para todos 
vocês!”, disse o prefeito. 
Dreher assumiu a prefeitura 
no dia 8 de julho, logo após 
a prisão de Alberti. Depois, 
a chapa que elegeu a dupla 
chegou a ser acusada de 
compra de votos, entretanto, 
conforme not ic iado na 
s e m a n a  p a s s a d a  p e l o 
Correio do Norte, a justiça 
decidiu manter o mandato 
da chapa por insuficiência 
de  provas .Com Albert i 
preso, Dreher permanece 
à  fre n t e  d o  exe c u t i v o 
municipal belavistense. 
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

TRÊS BARRAS 

CAMPANHA SOLIDÁRIA

JARDIM ESPERANÇA

PONTO DE ÔNIBUS NO PIEDADE

“CORAÇÃO PARTIDO”

N o trevo que dá 
acesso ao Joao 
Paulo II, próximo a 
base da polícia, faz 

muito tempo que um bueiro 
está aberto. Aproveitando a 

obra da nova praça, poderia 
arrumar”, sugeriu um 
internauta à prefeitura de 
Três Barras. “Corre riscos 
de acidentes com pedestres, 
ciclistas e motos”, completou. 

U m internauta 
utilizou as redes 
sociais para pedir 
a colaboração 

da comunidade para uma 
campanha solidária de 
arrecadação de doces e 
brinquedos. “Ajude nós, 
motoboys, a arrecadar 
balas, doces, guloseimas e 
brinquedos. Sabemos que 
não está fácil pra ninguém, 
mas se cada um doar um 
pouquinho no fi nal fazemos 
muito. Nossos carrinhos nos 
mercados estão esperando 
sua doação, até dia 15 
de dezembro”, publicou. 
Os pontos de coleta são 
nos supermercados Via 

N
as redes sociais, um 
morador reclamou 
da atual situação da 

Rua Gustavo Brandes, no 
Jardim Esperança. “Nós 

estamos indignados com 
a prefeitura, só rapou as 
ruas e não colocaram 
pedras”, comentou. 

U
ma assinante entrou 
em contato com a 
redação do Correio 

do Norte, para reclamar da 
situação do ponto de ônibus 
da Rua Pedro Grosskopf, 
no Bairro Piedade, em 

Canoinhas. Segundo a 
reclamação, o local encontra-
se sujo, com mau cheiro 
e o mato já tomou conta, 
impossibilitando que os 
moradores possam utilizar o 
ponto de maneira adequada.

C irculou nas redes 
sociais durante a 
semana, a situação 

que se encontra o coração 
do letreiro da Praça 
Lauro Müller, instalado 
no local pela prefeitura 
do município. Inúmeros 
internautas lamentaram 
pela parte danifi cada, 
provavelmente por vândalos.

“

Atacadista, Bom Dia, 
Figura, Atacarejo Bruda, 
Queluz, Soares, Peruci e na 
Universidade do Contestado.

ABEL NÃO TEM A VER COM ABELHAS

A
bel deriva do 
hebraico e pode 
signifi car névoa 
ou vapor, não de 

abelhas como propuseram 
alguns de seus amigos em 
conversas de bar. E assim 
como a tradição linguística de 
seu nome, é o tempo em que 
sua família passou longe dos 
bancos escolares. Abel foi o 
primeiro entre os seus que 
completou o ensino médio.
Assim como tantos outros, 
sentiu o peso de concluir esta 
etapa. Sem recursos para 
um curso técnico ou algo 
mais, jogou-se sem muita 
experiência no mercado de 
trabalho. Fez um pouquinho 
de muita coisa: lavou carros, 
empacotou em supermercado, 
auxiliou na construção civil, 
jardinou e no tempo livre entre 
um bico e outro, catou latinhas 
para complementar a renda.
Os anos foram passando, 
Juliana apareceu em sua vida, 
casaram-se sem a pompa e 
circunstância dos que mais 
consomem. Fizeram como 
a maioria nessa condição: 
juntaram seus potinhos de 
afeto e dedicação em uma 
bandeja e serviram aos 
seus desejos. Ainda assim, 
Abel, educado na média de 
quem concluiu os estudos 
básicos, retornou ao seu jeito 
de fazer a vida funcionar: 
evaporando o suor do seu 
esforço enquanto trabalha.
Só que em 2021, atento à 
emissora de rádio que ouvia 
enquanto preparava a massa 
de uma obra, descobriu um 
novo programa do governo 
catarinense, esse, que 
prometia um curso superior 
e uma bolsa para custear 
despesas adicionais. Pegou 
seu celular, acessou a internet 
e leu mais informações em um 
jornal on-line. Abel decidiria 
ali que ia mudar de vida.
A história dele se confunde 

com a de diversos catarinenses 
que são auxiliados no 
UNIEDU, o Programa de 
Bolsas Universitárias de 
Santa Catarina, que só em 
2021 oportunizou 1200 
vagas integrais em cursos de 
licenciatura com uma bolsa 
mensal de permanência de R$ 
400,00 (quatrocentos reais). 
Abel vai ser professor, de física.
Na internet diriam que “é 
sobre isso”, mas é sobre mais. 
O aumento no investimento 
em educação tem que ser 
perseguido incansavelmente 
todos os dias. É ele que vai 
fazer com que mais “Abeis” 
tenham oportunidades 
diferentes daquelas já 
estabelecidas em suas 
condições socioeconômicas.
De acordo com o censo da 
educação básica de 2019 eram 
1,3 milhão de alunos na rede 
pública em Santa Catarina; 
mesmo ano em que as 
matrículas em universidades 
públicas catarinenses 
somavam 64.943. Há um 
descompasso. Este poderia 
ser compensado pelas 
instituições particulares, não 
fosse o fato delas cobrarem 
mensalidades que o Abel 
não teria condições de pagar.
Eu diria, então, que acessar o 
ensino superior nesse estado 
ainda é um dos maiores 
desafi os da nossa gente.  E 
se, ainda, ter acesso ao ensino 
completo para garantir a 
plenitude da liberdade em 
nosso sistema é um tabu, 
como vive o estado que se 
julga o mais liberal do país?  
Nem verde como uma 
fl oresta, nem azul como o 
mar que banha nossa costa. O 
tema é complexo e precisa do 
empenho de toda a sociedade. 
Em 2021 os catarinenses 
destinaram quase meio bilhão 
de reais em incentivos aos 
acadêmicos do ensino privado, 
boa parte para formar novos 

professores. Visão de futuro 
ao governo. A qualidade 
da educação perpassa 
por mais professores, 
mas isso não é sufi ciente, 
ainda que seja louvável.
Santa Catarina precisa de 
mais políticas públicas 
voltadas para que a população 
alcance a formação superior, 
pensadas no longo prazo. Isso 
vai garantir o funcionamento 
das nossas Universidades, 
que são as casas da ciência 
no estado e oportunizam 
o desenvolvimento de 
pesquisas que melhoram a 
vida das pessoas. Vai também, 
melhorar a qualidade do 
trabalhador catarinense que 
estará mais preparado para 
render e inovar, vai melhorar 
o valor agregado de Santa 
Catarina que poderá ofertar 
produtos mais complexos, 
vai melhorar as linhas de 
produção que contarão com 
gente mais preparada para 
aumentar a lucratividade, 
vai ser uma sociedade mais 
segura, mais educada, 
mais justa. Vai melhorar 
em tecnologia, vai sair na 
frente... Quem sabe, vai 
formar um novo Einstein. 
Mas principalmente, vai 
mudar a vida dos Abeis, das 
Marias, dos Pedros... Políticas 
públicas criam colmeias de 
desenvolvimento, ainda que 
Abel não se refi ra a abelhas. 
Abel é bom aluno e hoje vai ao 
bar para contar aos amigos, 
empolgado, das aulas que tem, 
dos temas que descobre e das 
aulas que pretende dar. Lá no 
futuro, vai ser remunerado por 
isso e as latinhas que catou 
farão parte de uma história 
que ele vai contar por aí. 
Contará também que um 
pingo d’água evapora, vira 
névoa, depois nuvem e 
por fi m, condensa e chove. 

D
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CANOINHAS ANUNCIA PROGRAMAÇÃO
 DO NATAL DA PAZ 2021

Município também abriu as inscrições para a Campanha de decoração natalina de residência

C
a n o i n h a s  t e r á 
p r o g r a m a ç ã o 
especial do Natal da 
Paz em 2021. “Com o 

avanço da vacinação estamos 
propondo dias de lazer e 
cultura com programação no 
Centro e no interior”, garantiu 
o prefeito Beto Passos 
durante o anúncio realizado 
nesta quarta-feira, dia 8.
A abertura será domingo, dia 
12 de dezembro, às 17h. “Neste 
dia teremos atividades infantis 
com brinquedos infláveis, 
algodão doce e show especial 
preparado com muito carinho 
pelos talentosos músicos 
canoinhenses que vão se 
apresentar voluntariamente 
neste período”,  informa 
o  p r ef e i t o .  H a v e r á  a 
chegada do Papai Noel .
A programação está sendo 
organizada pela Secretaria 
Municipal de Educação e 
conta com várias entidades 
e pessoas parceiras. “Meu 
agradecimento especial a 
todos que se doam para 
que o  espír i to  natal ino 
possa nos fortalecer ainda 
mais”, destaca o prefeito.
At é  o  d i a  1 8  h a v e r á 
caminhão itinerante nos 
bairros e interior. No dia 
16 a Câmara de Dirigentes 
Lojistas promove show com 
Talagaço. O evento conta 
com a parceria da prefeitura 
e será realizado no Centro.
N e s t a  s ex t a ,  d i a  1 0 ,  o 
munic ípio de Canoinhas 
terá a mostra de Dança nas 
Escolas. Este evento será 
realizado pela Secretaria 

Papai Noel chegando na abertura do Natal no Campo em 2018 

Vencedores do concurso em 2019

Municipal de Educação de 
Canoinhas, pela Fundação 
Cultural  de Canoinhas 
“Helmy Wend Mayer” e 
pelo coreógrafo Sérgio 
Teixeira da Silva.  Nos dias 
11 e 12 acontece no município 
o Planalto Norte Festival.
O  e n c e r r a m e n t o  e s t á 
previsto para o dia 19 de 
dezembro, às 19h30, no 
Largo do Contestado, ao 
lado da igreja matriz, na 
Praça Oswaldo de Oliveira. 
Haverá concerto de Natal 
com a Banda Novos Talentos 
e o Coral Santa Cecília. Além 
de festival de food trucks e 
despedida do Papai Noel.
“ D e n t r o  d a s  n o s s a s 
possibilidades e com as 
limitações financeiras e 
legais de cumprimento 
d e  m e d i d a s ,  é  u m a 
programação organizada 
com muito carinho e amor 
para as famílias canoinhense. 
Que juntos  possamos 
continuar semeando a 
esperança”, conclui Passos.
Além da programação 
a  p r e f e i t u r a  l a n ç o u 
também mais uma edição 
do concurso cultural de 
decoração natal ina de 
fachada de residência .

CAMPANHA DE 
DECORAÇÃO NATALINA

O Governo do Município 
de Canoinhas abriu as 
inscrições para a quinta 
edição da Campanha de 
Decoração Natalina de 
Residência, cujo objetivo 

é motivar os canoinhenses 
a entrarem na magia do 
Natal de maneira criativa.
Até o dia 14 de dezembro podem 
se inscrever imóveis que fazem 
parte do perímetro urbano do 
município. Na avaliação, serão 
levados em consideração o 
espírito natalino, a beleza, a 
originalidade e criatividade, a 
harmonia e estética do conjunto, 
a iluminação, cores e formas, o 
impacto visual e a utilização 
de materiais ecologicamente 
c o r r e t o s  q u e  t e n h a m 

baixo impacto ambiental.
A inscrição é gratuita e a 
premiação será desconto para 
o exercício de 2022 do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU). O primeiro lugar gozará 
da isenção de 100%, o segundo 
lugar terá 75% de desconto 
e o terceiro lugar 50%. A 
ornamentação das residências 
deverá  ser  instalada na 
fachada e/ou no jardim do 
respectivo imóvel – de modo 
que seja observada da rua. 
A decoração natalina deverá 

permanecer montada até o dia 
31 de dezembro. A divulgação 
do resultado acontece na 
semana que antecede o Natal.
Para receber o desconto do 
IPTU, os proprietários dos 
imóveis  vencedores não 
podem ter débitos junto ao 
Município, devendo apresentar 
a  C e r t i d ã o  N e g a t i v a  d e 
D é b i t o  p a r a  efe t i v a ç ã o 
d a  i s e n ç ã o  d o  i m p o s t o .
As inscrições podem ser feitas 
pelo site da prefeitura, ou 
diretamente no gabinete.

Confi ra a programação do Natal da Paz

12 de dezembro – domingo
– na Praça Oswaldo de Oliveira/Largo do Centenário
17h atividades infantis com brinquedos infl áveis, 
balões e algodão doce.
20h abertura ofi cial do Natal da PAZ – Praça Osval-
do de Oliveira. Chegada do Papai Noel, entrega da 
chave da cidade, apresentações de danças da escola 
Aroldo e CEI Vinícius de Morais e show de amigos.
Após a abertura o Papai Noel estará recebendo as 
cartinhas das crianças em sua na casinha na Praça. 
Haverá estande da PM e do Corpo de Bombeiros

13 de dezembro – segunda-feira
19h30 Caminhão na localidade de Felipe Schmidt 
com Show de Amigos

14 de dezembro – terça-feira
19h30 Caminhão no bairro Piedade com Show de 
Amigos

15 de dezembro – quarta
19h30 Caminhão na localidade de Paula Pereira 
com Show de Amigos

16 de dezembro – quinta
Show com Talagaço

17 de dezembro – sexta-feira
19h30 Caminhão no bairro Campo d’Água Verde 
com Show de Amigos

18 de dezembro - sábado
19h30 Caminhão na localidade Marcílio Dias com 
Show de Amigos

19 de dezembro – domingo
20h Largo do Contestado – Encerramento do Natal 
da Paz com recital de natal (Banda Novos Talentos 
e coral Santa Cecília), festival de food trucks e des-
pedida do Papai Noel.
Haverá trenzinho do Papai Noel a partir das 10h na 
cidade (este passeio é pago).
Coral infantil da professora Margarete Alegri e 
alunos da Escola Aroldo estarão fazendo apresenta-
ções no Centro neste dia.
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Notícias ALESC

Projetos de servidores 
em tramitação 

Reconhecimento a quem age 
com Responsabilidade Social 

FOTO DA SEMANA

Ampliação de vagas e 
redução dos informais

Mais aprovações têm 
foco na segurança 

Norte terá três regiões 
metropolitanas 

Projetos que reajustam o sa-
lário do magistério e os planos 
de carreira dos agentes so-
cioeducativos e dos policiais 
civis foram aprovados pelos 
deputados e agora seguem 
para sanção do governador. 
Cerca de 30 outras propostas 
referentes ao funcionalismo 
público tramitam de forma 
conjunta e devem ser votadas 
em plenário até o dia 21. 

O Parlamento promoveu a 11ª edição do Prêmio de Certifi-
cação e Troféu de Responsabilidade Social – Destaque 

SC. Foram premiadas organizações sem fins lucrativos, em-
presas privadas e públicas que desenvolvem ações sociais e 
de preservação do meio ambiente. Desde que este reconhe-
cimento foi instituído por lei, em 2004, mais de mil empresas já 
foram certificadas e cerca de 50 receberam troféus. 

Foi aprovada a ampliação 
do Programa Juro Zero, que 
oferece empréstimos a em-
preendedores populares, 
incentivando a criação e a 
manutenção de postos de 
trabalho, já que em SC mais 
de 50% dos empregos são 
gerados por microempreen-
dedores. Neste programa, 
pagando as prestações em 
dia, a última parcela fica por 
conta do governo.

A Alesc aprovou proposta que 
destrava a promoção de pra-
ças, policiais e bombeiros mi-
litares, que estejam próximos 
de ir para reserva. Outra apro-
vação em plenário institui o 
Programa de Cooperação e o 
Código Sinal Vermelho, com o 
objetivo de combater os casos 
de violência contra a mulher. 
Ambos seguem para análise 
do governo.

Deputados aprovaram a 
criação das regiões metro-
politanas de Joinville, Ja-
raguá do Sul e do Planalto 
Norte. O objetivo é que, com 
as regiões oficialmente cons-
tituídas, os municípios bus-
quem soluções conjuntas 
para questões de transporte 
coletivo e saneamento, assim 
como acesso a recursos da 
União e de organismos inter-
nacionais. 

integraçao | Presidente da Alesc, dep. Mauro De Nadal, 
abriu Congresso Estadual de Vereadores e ressaltou a 
importância da interação entre os legislativos municipais e o 
estadual. O evento contou com mais de 300 participantes

foto: Vicente Schmitt/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127

CURSOS GRATUITOS PARA  
O SEU DESENVOLVIMENTO

São mais de 130 opções de cursos gratuitos com 
certificação, que você pode fazer sem sair de casa 
e a qualquer hora.

Confira os principais temas:

Educação Financeira

Empreendedorismo

Competências 
Profissionais

Cultura e Bem-Estar
Cooperativismo

Infantojuvenil

Acesse progrid.coop.br
e aproveite!
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PROFISSIONAIS DA SAÚDE SÃO 
HOMENAGEADOS EM CANOINHAS

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Balões foram soltos ao céu com sementes de girassol 

N a sexta-feira, 
3, profi ssionais 
d a  s a ú d e 
que atuaram 

n a  l i n h a  d e  fr e n t e  n a 
pandemia de covid-19 foram 
homenageados. A banda 
Clarins de Sião, da Igreja 
Evangélica Assembleia de 
Deus tocou músicas de fé 
e esperança em frente à 
Central de Triagem ao Covid.O 
momento de muita emoção 
encerrou com as sirenes das 
viaturas, enquanto balões 
brancos biodegradáveis 
subiam ao céu levando 
mensagens de esperança. 
Dentro deles, sementes de 
girassóis.“O girassol sempre 
nos ilumina, mesmo nos dias 
nublados. Que sejamos todos 
girassóis, transmitindo luz 
uns para os outros quando 

tudo estiver nublado”, disse 
a secretária de Saúde, Katia 
Oliskowski.Em sua fala, o 
vice-prefeito Renato Pike 
agradeceu a dedicação de 
todos: “nós temos muito 
orgulho e somos muito 
gratos a cada profissional 
da saúde que doa seu tempo, 

seus conhecimentos e suas 
melhores energias para 
salvar vidas.  Obrigado”.
Profissionais de outros 
setores ligados à prefeitura 
e também da Polícia Militar, 
Corpo de Bombeiros, Samu e 
Detracan foram lembrados.

D
ivulgação

A
tenção à portaria 
1305/2021: Uso 
obrigatório de 
máscara; Pessoas 

com 18 anos ou mais de idade, 
exigência de apresentação de 
comprovante de vacinação 
completa contra covid-19, 
ou laudo contendo resultado 
“negativo, não reagente ou 
não detectado” de exame 
RT-qPCR nas últimas 72 
horas ou de Pesquisa de 
Antígeno para SARS-Cov-2 
nas últimas 48 horas.
Pessoas de 12 a 17 

anos de idade, exigência 
de apresentação de 
comprovante de vacinação 
com registro de pelo menos 
uma dose de vacina contra a 
covid-19, ou laudo contendo 
resultado “negativo, não 
reagente ou não detectado” 
de exame RT-qPCR;  
Para crianças menores de 12 
anos de idade não será exigido 
comprovante de vacinação ou 
testagem, desde que estejam 
acompanhadas de pais ou 
responsáveis, permanecendo 
em espaços sem aglomeração.

INFORMAÇÕES PARA O SHOW 
DO TALAGAÇO - EVENTO 

SEGURO
Dia 16/12/2021, em frente à Igreja Matriz Cristo Rei

NOTA OFICIAL CDL CANOINHAS

“SHOW COM O GRUPO TALAGAÇO”

Para incentivar o comércio local, a Câmara de Dirigentes Lojistas 
de Canoinhas vai promover o show gratuito no dia 16 de dezembro 
de 2021, com o grupo TALAGAÇO. 

Com a fi nalidade de estimular o cenário comercial na época natalina 
em Canoinhas e valorizar o nosso comércio local, principalmente por 
conta da diminuição dos casos de Covid-19, a Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Canoinhas, buscou apoio junto à prefeitura de Canoinhas, e 
irá promover no dia 16 de dezembro deste ano, o “SHOW GRATUITO 
COM GRUPO TALAGAÇO”. 
O evento tem como objetivo principal trazer a população de Canoinhas 
e região, para assistir ao show e também aproveitar a oportunidade para 
realizar as suas compras de presentes natalinos, bem como, prestigiar 
os bares, pubs, lanchonetes, restaurantes, food trucks, supermercados, 
etc, da nossa cidade. 

Palavra do presidente; 
Sr. Cirineu Novack.

“A CDL Canoinhas, sempre busca de maneiras de fortalecer a classe 
lojista, prestigiar nossos associados e valorizar o comércio local, 
então acreditamos que com este evento, conseguiremos atrair um 
grande número de pessoas, para o centro da cidade, tanto dos bairros 
próximos, como do interior de Canoinhas e também nas cidades 
vizinhas, com isso, conseguiremos alavancar ainda mais as vendas 
nessa tão importante época do ano, o período natalino.” 

A apresentação faz parte do movimento para aquecer as vendas 
natalinas do comércio local em 2021.
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA- 10/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SÁBADO- 11/12

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

DOMINGO- 12/12

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto
ainda sem nuvens.

SEGUNDA- 13/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

TERÇA- 14/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUARTA- 15/12

Sol com aumento de 
nuvens ao longo do 
dia. À noite ocorrem 
pancadas de chuva

QUINTA- 16/12

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 0%
00mm

▲21º

▼8º

chuva 0%
00 mm

▲26º

▼10º

chuva 0%
00 mm

▲23º

▼18º

▲32º

▼16º

chuva 80%
01mm

▲26º

▼18º

▲26º

▼19º

chuva 90%
07mm

chuva 90%
02mm

▲25º

▼18º

chuva 0%
01 mm

CAMPO &
LAVOURA

DIA MUNDIAL DO SOLO: 
FUNDAMENTOS PARA O 
SUCESSO DO SISTEMA 

PRODUTIVO AGROPECUÁRIO
ESTIAGEM ACENDE ALERTA NAS 

LAVOURAS DE MILHO

O  Brasil é 
considerado um 
grande celeiro 
de alimentos 

integrado à maior 
biodiversidade do mundo. 
Extensão continental, 
chuvas (com suas 
exceções) e terras 
abundantes, clima e relevo 
favorável, entre outros 
fatores, contribuíram 
para essa realidade. 
A quantidade de terras não 
cultivadas ainda é grande, 
e apesar do mito da 
“infi nitude”, sabemos que, 
além da região amazônica e 
algumas áreas do cerrado, 
não há ainda muita terra a 
ser “desbravada”. Apesar 
dos desmatamentos, 
queimadas e seus impactos 
negativos, a fl oresta 
amazônica continua a ser 
importante reguladora 
do fl uxo de chuvas para 
o sul do país através 
dos “rios voadores”. 
Nesse contexto, conservar 
o solo e cuidar da 
água representam os 
fundamentos básicos 
para obter manter e 
melhorar o potencial 
dos sistemas produtivos 
agropecuários. Estes 
sistemas ocupam 30,2% 
do território brasileiro, ou 
257 milhões de hectares, 
que produzem mais de 
250 milhões de toneladas 
de grãos (2019/2020). 
Mas, ao transformarmos 
ecossistemas naturais em 
agro-ecossistemas existe 
um “segredo do sucesso” 
na busca da desejada 
sustentabilidade, que é 
conciliar produtividade, 
rentabilidade e respeito ao 
meio ambiente: manter alta 
a taxa de decomposição do 
material orgânico aportado 
ao solo e da própria matéria 
orgânica presente no solo. 
Por incrível que pareça, 
é a constante entrada 
de restos orgânicos e 
a formação de matéria 
orgânica do solo que 
mantém as fl orestas. 

Quando as fl orestas são 
retiradas e transformadas 
em pasto ou cultivo, a 
produtividade não se 
mantém e precisamos 
usar adubos. Sem matéria 
orgânica, o solo fi ca só com 
a parte mineral e tende a 
ser perdido por diferentes 
formas de erosão, o que 
por sua vez gera um círculo 
vicioso de perda de água 
e vegetação natural, pois 
os rios são assoreados e 
com a perda de solo, tende-
se a buscar novas áreas 
de cultivo, aumentando 
as áreas desmatadas.
Mas, é possível manter o 
nível de matéria orgânica do 
solo e, consequentemente, 
os agroecossistemas 
sustentáveis? Sim. Desde 
que consigamos manter 
o constante aporte de 
restos orgânicos. E isso se 
consegue mantendo o solo 
sempre com coberturas 
vegetais (vivas ou mortas), 
com rotação de culturas 
(diferentes tipos de raízes 
que exploram diferentes 
parte do solo) e com 
estratégias de conservação 
da água no solo, como 
terraços e plantio em nível.
Assim, é possível concluir 
que o sistema radicular 
das plantas, no âmbito 
do sistema agrícola 
produtivo manejado sob 
sistema plantio direto, é 
o bioinsumo primordial, 
condicionador a fertilidade 
do solo. Quando associado 
ao uso de fertilizantes 
orgânicos, como cama de 
aviário, estercos bovino 
e suíno, entre outros, a 
fertilidade do solo aumenta 
e a sustentabilidade 
do sistemas 
produtivos também.

Engª-agr. Dra Ana Lúcia 
Hanisch -EECAN

Engº-agr. Dr. Clístenes 
Antônio Guadagnin - 

Epagri Regional de São 
Miguel do Oeste

O
s produtores 
rurais que 
plantaram milho 
nesse ano vinham 

muito animados com o 
desenvolvimento das 
lavouras, boas frequências 
de chuva ajudavam 
no desenvolvimento 
inicial da lavoura, no 
entanto, é consenso 
que o pendoamento 
do milho (início da fase 
reprodutiva) é a fase 
mais crítica e sensível 
ao défi cit de chuvas.
Assim que as primeiras 

lavouras de milho 
começaram a pendoar 
no fi m do mês passado 
as chuvas cessaram, 
coincidentemente no 
momento em que eram 
mais necessárias, o 
resultado é visível quando 
vemos lavouras de milho 
na região, apresentam os 
primeiros sintomas da 
seca, folhas enroladas, 
folhas do baixeiro 
requeimadas e certeza 
que a produtividade 
já foi impactada.
No entanto, percebe-se 

que áreas com a fertilidade 
do solo mais estruturada, 
com uso de corretivos de 
solo, mais matéria-seca 
recobrindo o solo e menor 
compactação oferecem 
maior resistência em 
cenários como esse. As 
previsões não indicam 
que as chuvas voltam tão 
logo, se vierem tendes a 
ser irregulares, o tamanho 
do prejuízo vamos 
saber só na colheita.
bom para toda a região.
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

BARBEARIA VALÕES REABRE NA 
AVENIDA 22 DE JULHO

IRINEOPOLIS PROMOVE SEMINÁRIO 
“CIDADE EMPREENDEDORA”

Na foto, a partir da esquerda, a secretária, Lilian Eliane Batschauer; o presidente 
do Comtur, Wanderlei Schaicoski e o consultor do Sebrae, Carlos Cappelini

B  a r b e i r o s  d o 
Século XXI – 
Do Clássico ao 
Moderno -  A 

escolha do corte de cabelo 
masculino em qualquer 
i d a d e ,  d e v e  l e v a r  e m 
conta a personalidade dos 
meninos, dos jovens e dos 
homens adultos. - E isso os 
“barbeiros” profissionais 
M a y l o n  M a r q u e s  D a l 
Lago e Wil l ian Portela 
Martins, com capacitação 
em cursos em Balneário 
Camboriú, Florianópolis e 
Curitiba, sabem muito bem 
como fazer e satisfazer os 
“fregueses” mais exigentes. 
- Cortes masculinos para 
adolescentes corte médio 
c a c h e a d o ,  c o r t e  c u r t o ,  
corte social, • franja lateral, 
undercut,  corte afro com 
modelo desenhado, entre 

A p r e f e i t u r a , 
p o r  m e i o  d a 
S e c r e t a r i a 
d e  C u l t u r a , 

T u r i s m o ,  E s p o r t e  e 
J u v e n t u d e ,  p r o m o v e u 
nesta quarta-feira, 8, no 
Centro de Multiuso, um 
Seminário  de Turismo, 
com objetivo de validar o 
Diagnóstico do Turismo de 
Irineópolis, elaborado pela 
consultoria do programa 
Cidade Empreendedora. 

- A secretária, Lilian 
Eliane Batschauer abriu 
os trabalhos, apresentado 
membros do Conselho 
M u n i c i p a l  d e  Tu r i s m o 
( C o m t u r )  e  a l g u n s 
empresários do setor do 
turístico presentes no evento. 
Fez uma breve preleção 
do que seria o seminário, 
enaltecendo os principais 
atrativos existentes na 
cidade e no interior de 
Irineópolis. Passou a palavra 
ao presidente do Comtur, 
Wanderlei Schaicoski, que da 
mesma forma, lembrou que 
“Irineópolis tem muito mais 
potencial do que Gramado e 

Canela.  É só saber valorizar o 
que temos, nos empenhando 
para dotar o município de 
uma infraestrutura que dê 
visibilidade aos atrativos 
turísticos e culturais que 
t e m o s  e m  p r o fu s ã o ” , 
s a l i e n t o u  S c h a i c o s k i . 

-  O  e s t u d o  f o i 
apresentado pelo consultor 
do Sebrae, Carlos Cappelini, 
que inicialmente fez uma 
preleção sobre os diversos 
temas levantados durante 
a realização do diagnóstico. 

-  Para o técnico,  “o 
objetivo do levantamento 
das potencialidades nesse 
diagnóstico, é promover 
o turismo no município 
d e  fo r m a  i n t e g r a d a  e 
sustentável, associado à 
valor ização cultural ,  à 
conservação ambiental e a 
participação comunitária, 
tendo como resultado, a 
g e r a ç ã o  d e  e m p r e g o 
e  r e n d a  e x p l o r a n d o 
t o d o s  o s  s e g m e n t o s 
que formam o conjunto 
dos atrativos turísticos 
que Irineópolis dispõe”.

outros .  -  Nessa matér ia 
especial, o colunista refere-se 
ao trabalho profi ssional de dois 
jovens barbeiros de Irineópolis, 
que acabam de inaugurar um 
novo e amplo espaço, bem no 
centro comercial da cidade de 
Irineópolis. – A sala de mais 
de 60 m2, ampla, confortável e 
aconchegante, dispõe de sofás 
e mesinhas com banquetas,  
especiais para acomodar os 
clientes enquanto aguardam 
a sua vez de serem atendidos. 
-  O s  b a r b e i ro s ,  W i l l i a n 
Portela Martins, 27 anos, e 
Maylon  Marques Dal Lago, 
também com 27 anos, além 
de oferecerem um serviço 
especializado em cortes de 
cabelo modernos, e uma barba 
bem “acabada”, se orgulham 
de manter  um ambiente 
limpo e os instrumentos de 
trabalho higienizados. - O 

local agradável tem ainda à 
disposição da clientela, sorvete 
de Açaí, cervejas artesanais 
e tradicionais, refrigerantes 
e água mineral, geladinhos. 

SUA MAGESTADE, A 
“BARBA”

Elas estão de volta. As 
barbas saíram do imaginário 
antigo e passaram a cobrir os 
rostos de todos os homens. Em 
parte, celebridades jovens e até 
mesmo os ícones de Hollywood 
ajudaram a resgatar o estilo. 
Mas a nova moda hipster foi 
a grande incentivadora para 
que os homens abandonassem 
o  e s t i l o  “ c a r a  l i m p a ” . 

-  Hipster é um termo usado 
para definir jovens urbanos 
e os “agroboys”, com gostos 
que costumam ser associados 
à música sertaneja, roupas 
e acessórios que seguem a 
uma imensa linha alternativa 
de “visual”. - Além dos cortes 
tradicionais aos modernos, 
o barbeiro tem segredos de 
salão, que podem surpreender 
o cliente. E para aderir ao 
estilo, nada melhor do que 
procurar um profissional 
d a  b a r b a ,  o  “ b a r b e i ro ” .

- E as opções de corte 
d e  c a b e l o  m a s c u l i n o 
com tendência na estação 
homogênia, primavera-verão 
2021/2022, que estão em 
alta, por exemplo, o degradê, 
o “caesar cut”  e o topete, 
ou a franja em um dos lados 
do rosto. - Tem corte para 
cabelo liso, crespo, cacheado, 
curto. – Enfim, penteados 
para meninos, jovens e adultos 
masculinos modernos.  - “Venha 
conferir na nova Barbearia 
Valões, as diversas ideias 
incríveis de corte de cabelo 
masculino, e saiba quais são os 
que mais combinam com você 
com nossas dicas imperdíveis” 
c o n v i d a  o  p r o p r i e t á r i o , 
Maylon Marques Dal Lago. 

– O novo endereço fica 
na Avenida 22 de Julho, 
1.022, anexo ao casarão de 
Dona Janda, construído em 
estilo neo-clássico (foto), 
bem no centro da cidade. 
-  O  t e l efo n e - Wa t t s a p p , 
recomendado para agendar 
horár io de atendimento, 
é :  ( 4 7 )  9 - 9 2 3 1 - 6 6 9 2 .
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PAPAI NOEL DESFILA 
PELAS RUAS DE 

PAPANDUVA NA ABERTURA 
DO NATAL 2021

D
a n d o  i n íc i o  à 
p r o g r a m a ç ã o 
n a t a l i n a  n o 
m u n i c í p i o  d e 

Papanduva, na última sexta-
feira, 3, aconteceu a abertura 
do Natal 2021 “Desejos de 
Natal – A vida se renova”, 
com a carreata do Papai 
Noel percorrendo a cidade.
Iniciando com bênçãos e 
palavras de fé, proferidas 
pelo Pastor Eliezer Pereira e 
pelo Padre Everaldo Antônio, 
no portal do município, a 
carreata seguiu com o “Bom 
Velhinho” distribuindo balas 

e pirulitos pelas ruas da 
cidade, levando alegria e 
músicas  natal inas  por 
onde a caravana passava.
O ponto alto da noite de 
abertura foi o acendimento 
das luzes na Praça 11 de 
Abril, que aconteceu quando 
a carreata chegou no local, 
onde se concentrava a 
maior parte do público. 
Os pais, crianças e população 
em geral também puderam 
conhecer e tirar fotos na 
casinha do Papai Noel e 
no presépio que compõe 
a  d e c o r a ç ã o  d o  l o c a l .

Público prestigiou a chegada do Bom Velhinho 

Evento contou com danças, músicas, esportes e exposições 

EM JANEIRO, CANOINHAS SEDIA A 1ª OFICINA 
DE MÚSICA DA REGIÃO DO CONTESTADO

DOMINGO DA JUVENTUDE PROMOVE 
A INTEGRAÇÃO ENTRE OS JOVENS DE 

CANOINHAS

CARRETINHA DO PAPAI 
NOEL CIRCULARÁ POR 
IRINEÓPOLIS A PARTIR 

DO DIA 17N
o  i n í c i o  d o 
p r ó x i m o  a n o , 
os apaixonados 
p o r  m ú s i c a  d e 

Canoinhas e região terão 
uma excelente oportunidade 
d e  a d q u i r i r  n o v o s 
conhecimentos e trocar 
experiências: acontecerá nos 
dias 14, 15 e 16 de janeiro, a 
primeira Ofi cina de Música 
da Região do Contestado, 
n a s  d e p e n d ê n c i a s  d a 
Escola de Educação Básica 
Sagrado Coração de Jesus. 
O evento promete reunir 
diversos músicos da região. 
“Serão três dias inteiros 
d e  a u l a s  d e  m ú s i c a , 
divididos em três fases, 
as aulas individuais para 
instrumentos – violão, 
violino e flauta, ou canto, 
e também teremos vagas 
p a r a  t r ê s  t u r m a s  d e 
musical ização infant i l , 
divididas em três turmas: 
crianças com idade entre 
três e cinco anos, de cinco 
a oito anos, e de oito até os 
14 anos. Cada turma terá 20 
vagas abertas”, conta uma 
das organizadoras da ofi cina, 
Maria de Lourdes Brehmer. 

FORMAÇÃO CONTINUADA

O s  p r o f e s s o r e s  q u e 
lecionarão na oficina, são 
de Curitiba, todos Mestres 
ou com bastante experiência 
na área. “Também teremos 
uma turma de formação 
c o n t i n u a d a  p a r a  o s 
professores que querem 
evoluir um pouco mais nos 
conhecimentos e práticas 
musicais para suas aulas. 
Haverão práticas coletivas, 

O
s jovens tiveram 
momento muito 
e s p e c i a l  e m 
C a n o i n h a s  n o 

último final de semana. 
Organizado pela Assessoria 
da Juventude do Governo 
do Município, o Domingo da 
Juventude reuniu diversos 
grupos que proporcionaram 
lazer e diversão no Parque 
d e  E x p o s i ç õ e s  O u r o 

Verde. “Minha gratidão a 
todos que participaram. O 
evento foi um sucesso”, 
comenta o assessor da 
juventude, Welinton Hening.
O  e v e n t o  c o n t o u  c o m 
futebol sub-13 (masculino 
e feminino), apresentações 
musicais e de dança, treino 
de laço, airsoft e encontro de 
apaixonados por automóveis 
(carros antigos, jipeiros e 

rebaixados). “Já estamos 
p r o g r a m a n d o  o u t r a s 
edições para o próximo 
a n o ” ,  g a r a n t e  H e n i n g .

O  p a s s e i o  m a i s 
a g u a r d a d o 
pelas  cr ianças 
d e  I r i n e ó p o l i s 

nesta época do ano volta 
a acontecer a partir do 
dia 17 de dezembro. Para 
que as crianças e seus 
r e s p o n s á v e i s  p o s s a m 
aproveitar os encantos da 
Carretinha do Papai Noel, 
neste ano será necessário 
apresentar o RG e a carteira 
de vacinação dos adultos 
e adolescentes com idade 
igual ou superior a 12 anos, 
comprovando o recebimento 
da vacina contra a Covid-19.
A medida cumpre com as 
determinações do governo 
do estado e é necessária para 
tornar o evento mais seguro. 
Também é necessário o uso 

de máscara e álcool em gel. 
A Carretinha do Papai Noel 
fará passeios dos dias 17 
a 23 de dezembro, a partir 
das 18h30 com saída em 
frente à Praça da República.
A apresentação do RG e da 
carteira de vacina deverá ser 
feita momentos antes do 
passeio para profi ssionais 
de saúde e da assistência 
soc ia l ,  que  real izarão 
o controle de acesso ao 
veículo. Os passeios só 
poderão ser feitos pelas 
crianças que estiverem 
acompanhadas de adultos 
que completaram as duas 
doses ou o reforço da 
vacina, ou por adolescentes 
que já tenham recebido 
ao menos a primeira dose.

Ofi cina será realizada na escola Sagrado Coração de Jesus 

Passeio já é uma das tradições do Natal em Irineópolis 

canto coral,  orquestra, 
que será formada com os 
alunos dos instrumentos, 
a orquestra de violões”, 
lembra Maria de Lourdes, 
convidando os músicos da 
região a participarem da 
iniciativa. “É imperdível essa 
oportunidade”, completa.

COMO PARTICIPAR

Os cantores do Coral Santa 
Cecília estão colaborando 
convidando a comunidade 
e visitando as escolas 
da região, para elucidar 
dúvidas sobre o evento. 
P a r a  a s  i n s c r i çõ e s  e 
m a i s  i n fo r m a çõ e s ,  o s 
i n t e r e s s a d o s  p o d e m 
entrar em contato com os 
organizadores através do 
(41) 9 9113 3980 – Matheus 
Prust, ou pelo (47) 9 8899 
1480 – Maria de Lurdes. Será 
cobrada uma taxa simbólica 
de R$ 50,00 por participante.

CONCERTOS

Ao final dos três dias de 

oficina serão realizados 
concertos musicais.  No 
dia 14, às 20h acontecerá 
um concerto de gratidão 
e  h o m e n a g e m  a o  ex -
presidente da Fundação 
Cultural  Helmy Wendt 
Mayer, Alfredo Eike Bach, 
que faleceu em agosto 
deste ano. A apresentação 
será na Igreja Luterana de 
Canoinhas, com entrada 
fr a n c a .  O  r e p e r t ó r i o 
s e r á  a  m ú s i c a  a l e m ã .
No sábado, 15 de janeiro, 
no restaurante Doces & 
Fricotes, terá uma roda de 
choro, que é uma novidade 
p a r a  C a n o i n h a s ,  c o m 
músicos de choro vindos 
de outros municípios, e 
também artistas locais, 
que se unirão a esse grupo. 
Também terá entrada franca.
O concerto de encerramento 
será no domingo, 16 de 
janeiro, no salão nobre 
do Santa Catarina Plaza 
H o t e l ,  o n d e  h a v e r ã o 
apresentações de todas 
as prát icas que foram 
feitas durante as oficinas.

Acesse o Qr Code e confi ra 
mais fotos do evento:
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SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44 SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SINOPSES DE 10 À 16 DE DEZEMBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 10 DE DEZEMBRO
Haroldo inventa desculpa para 

Cobra sobre o sumiço de Jade. Quitéria 
e Edgard contam a verdade sobre 
Heideguer para Lucrécia, que os 
expulsa de sua casa. Gael e Duca 
decidem passar a noite na estrada 
e Delma se desespera. Haroldo 
sabota Cobra. Lucrécia desconfi a de 
Heideguer. Haroldo prende Cobra e 
avisa ao lutador que se casará com 
Jade, que continua sumida. 

SEGUNDA, 13 DE DEZEMBRO
Henrique acusa Edgard de usá-lo 

para conseguir informações sobre 
Heideguer e decide deixar a Ribalta. 
Lucrécia pede perdão a Quitéria e 
afi rma que acredita na inocência de 
Cobra. Heideguer e Gael continuam 
a busca por Cobra. Henrique refl ete 
sobre as atitudes de seu pai. Karina 
adapta a foto de Cobra.Clóvis afi rma 
que viu o rapaz e que ele afi rmou ser 
parente de Haroldo. Cobra consegue 
se livrar das amarras, luta contra 
Haroldo e ajuda Jade. 

TERÇA, 14 DE DEZEMBRO
Jade defende Cobra de Haroldo, 

mas o lutador começa a fi car fraco. 
Dandara avisa a Peixoto sobre as 
provas contra Heideguer. Gael, Duca, 
Karina e Pedro ajudam Jade e Cobra. 
Heideguer e seus capangas impedem 
que Gael leve Cobra para o hospital. 
Henrique liga para Heideguer ao lado 
de Peixoto, Dandara, Delma, Lucrécia 
e Edgard. Heideguer ameaça Jade. 
Cobra, reunindo suas últimas forças, 
consegue defender a namorada. 

QUARTA, 15 DE DEZEMBRO
Os médicos conseguem ajudar 

Cobra. Heideguer é preso e humilha 
Henrique. Gael confi rma a Jade que 
é pai de Cobra. Cobra desperta e 
Gael revela ao lutador que é seu pai. 
Duca pensa em Nat, que continua sob 
cuidados no hospital. Robinson se 
reconcilia com o irmão. Sol é convidada 
para abrir um show importante. Cobra 
tem alta do hospital e Lucrécia propõe 
que o rapaz fi que em sua casa. 

QUINTA, 16 DE DEZEMBRO
Lobão inicia um plano de vingança 

contra Gael. Nat afirma a Germano 
que Lobão é um homem bom. Com a 
ajuda de Luiz, Lobão muda seu visual 
e assume o nome de Barreto. Jade 
decide estudar para ser enfermeira. 
René e João são convidados para 
gravar uma série de TV. Duca comenta 
com Gael sobre o desaparecimento 
de Nat. Edgard e Nando convencem 
Lucrécia a apoiar Jade na busca de 
seu sonho. 

SEXTA,10 DE DEZEMBRO
Solano afi rma que não precisa da 

ajuda de Tonico. Vitória e Quinzinho não 
permitem que Batista fi que no hotel do 
cassino. Luísa começa a se recuperar e 
agradece o cuidado de Teresa. A Madre 
exige que Pilar descanse. Solano liberta 
Nino e pede que o rapaz avise a Pedro 
sobre a detenção de Tonico.Augusto 
confessa a Gastão que está com medo 
da guerra. Tonico é abandonado em um 
incêndio por Solano, e Samuel o resgata. 

SÁBADO, 11 DE DEZEMBRO
Tonico disfarça a tensão para 

Samuel. Lota se revolta com Quinzinho 
e Vitória, acreditando que os dois são 
irmãos. Tonico afirma a Nino que se 
vingará de Samuel, e pede permissão a 
Pedro para se retirar da guerra.Batista 
sofre com a doença, e Dolores conforta 
Nélio. Pilar alerta Bernardinho para o 
estado grave de Batista. 

SEGUNDA, 13 DE DEZEMBRO
Lupita sofre no funeral de Batista, 

enquanto Lota ironiza a mulher. O 
tabelião lê o testamento de Batista, e 
Lupita descobre que seu amado deixou 
a casa em seu nome. Elisa aconselha 
Solano a se render. Pilar é ovacionada por 
sua atuação contra o cólera. Lota negocia 
com Borges e anuncia que Lupita agora 
é sua cativa. Zayla encontra as provas 
contra Tonico. O exército brasileiro 
retorna ao Rio de Janeiro. 

TERÇA, 14 DE DEZEMBRO
Samuel diz a Pilar que acredita que, 

após salvar a vida de Tonico, o deputado 
os deixará em paz. Pedro explica a Teresa 
que a guerra só acabará com a rendição 
de Solano. Isabel propõe a Gastão que 
adotem uma criança. Nino diz a Nélio que 
Tonico passará uma temporada na Bahia. 
Pedro e Luísa se amam. Nino pede que 
Celestina se mude com ele para a Itália. 

QUARTA, 15 DE DEZEMBRO
Tonico explica que Samuel é Jorge. 

Nélio desconfia de que Nino tenha 
pegado as provas contra Tonico. 
Clemência afirma a Quinzinho que o 
ama. Nélio e Dolores decidem fugir. Luísa 
confessa a Justina que se aproximou de 
Teresa. Zayla observa quando Dolores 
sai de casa. Cândida afi rma a Gastão que 
ele e Isabel terão uma linda família. 

QUINTA, 16 DE DEZEMBRO
Zayla tenta impedir Dolores de fugir, 

mas a moça consegue escapar. Gastão 
e Isabel se reconciliam. Pilar comemora 
a fuga de Dolores. Celestina garante a 
Nicolau que pensa em aceitar o pedido 
de Nino. Pilar prova seu vestido de 
casamento, com a ajuda de Luísa. Gastão 
e Augusto brigam, e Leopoldina acaba se 
acidentando.

SEGUNDA, 10 DE DEZEMBRO
Guilherme confi rma a Joana que 

não bancará o projeto e pede que 
ela não conte para Rose. Neném 
não consegue fi car de pé e todos se 
preocupam. Flávia tem um pesadelo, 
e Murilo tenta acalmá-la. Osvaldo 
consegue adiar o teste de Neném. 
Cora manda Leco e Neco procurarem 
Flávia. 

SÁBADO, 11 DE DEZEMBRO
Celina encoraja Joana a contar a 

verdade sobre o projeto para Rose. 
Neném faz um gol durante o teste, e 
Trombada manda Chicão machucá-
lo. Neco e Leco obrigam Flávia a 
aceitar participar de um novo plano 
de Cora. Cora tem um encontro 
íntimo com Roni. Soraia vê Tigrão 
marcando de ver Tina na pista de 
skate.Joana descobre que as mães 
estão à espera na nova ala para 
crianças na clínica e fi ca apreensiva. 

SEGUNDA, 13 DE DEZEMBRO
Joana conta a verdade para 

Rose, que desiste de viajar. Neném 
não consegue falar com a ex-
dançarina. Flávia se assusta com 
Conrado. Tigrão dispensa Soraia 
para falar com Tina. Osvaldo sofre 
por causa de Nedda. Celina vibra 
ao saber que Rose não viajou com 
o marido. Guilherme demite Joana. 
Neném e Paula chegam ao motel 
em que Flávia está. 

TERÇA, 14 DE DEZEMBRO
Neném e Paula levam Flávia 

para o hospital. O funcionário 
do motel chama a polícia. Daniel 
recrimina Celina por incentivar a 
separação do fi lho. Flávia convence 
Guilherme a ajudá-la. Juca tem um 
mau pressentimento. Tina confessa 
sua paixão por Tigrão para Bianca.

QUARTA, 15 DE DEZEMBRO
Passa-se um semana. Flávia 

re c l a m a  d a  i n t e r n a ç ã o  p a r a 
Guilherme. Neném consegue reabrir 
o salão de Nedda. Flávia termina 
o namoro com Murilo. Trombada 
se recusa a escalar Neném para 
um jogo amistoso. Vanda indica o 
paradeiro de Flávia para Nunes e 
Prado. 

QUINTA, 16 DE DEZEMBRO
Paula perde a paciência com as 

fi lhas de Neném, e o jogador tenta 
acalmar a situação. Rute alerta 
Guilherme e Rose sobre o mau 
comportamento de Tigrão. Paula 
sugere lançar sua nova linha de 
cosméticos na inauguração do salão 
de Nedda. Guilherme leva Flávia 
para jantar. 

 SEGUNDA, 10 DE DEZEMBRO
Túlio diz a Ruth que vai desmascarar 

Christian/Renato. Bárbara diz a Nicole 
que ela traiu sua confiança. Breno 
decide voltar para o Rio para ajudar o 
pai, e Cecília pede carona a ele. Breno 
aconselha Cecília a conversar com 
Rebeca. Júlia jura a Felipe que parou de 
beber e pede ajuda fi nanceira para gravar 
seu CD. Ana Virgínia aconselha Felipe a 
não dar dinheiro para Júlia. 

SÁBADO, 11 DE DEZEMBRO
Christian/Renato ameaça Túlio de 

revelar suas falcatruas a Santiago. Ravi 
confi rma a Christian/Renato que Túlio 
sabe a verdade sobre o amigo. Christian/
Renato se surpreende ao chegar à 
Redentor e saber que sua mesa foi 
transferida para a sala de Túlio. Christian/
Renato avisa a Ravi que vai ter que 
cumprir as ordens do Túlio e demiti-lo. 
Ana Virgínia procura Júlia para pedir que 
ela não prejudique Felipe. 

SEGUNDA, 13 DE DEZEMBRO
Christian/Renato disfarça sua 

emoção ao ver Lara, e afirma que o 
irmão era traficante. Lara comenta 
com Noca que Mateus pode estar certo 
sobre Christian. Ravi se sente humilhado 
por ter sido recusado para uma vaga 
de emprego. Joy fi ca furiosa com Ravi 
por ele ter escondido que foi demitido. 
Ruth e Túlio obrigam Christian/Renato 
a participar do esquema de desvio de 
dinheiro da Redentor. 

TERÇA, 14 DE DEZEMBRO
Bárbara ameaça se separar de 

Christ ian/Renato .  Noca conhece 
Napoleão na enfermaria do hospital. 
Felipe pede desculpas a Rebeca por 
ter procurado Cecília. Janine presenteia 
Bárbara  com uma caderneta  de 
anotações. Joy fl agra Christian/Renato 
discutindo com Ravi e questiona a relação 
dos dois. Rebeca e Felipe fi cam juntos. 

QUARTA, 15 DE DEZEMBRO
Janine acusa Bárbara de ter roubado 

seu conto. Ravi deixa Francisco com 
Yasmin para procurar emprego. Bárbara 
é surpreendida em casa com a presença 
de dois repórteres. Elenice anuncia seu 
casamento com Alípio. Túlio constrange 
Christian/Renato a agir contra Santiago. 
Ruth afi rma a Túlio que ele deve manter 
o relacionamento com Rebeca. 

 QUINTA, 16 DE DEZEMBRO
Rebeca consegue evitar que Cecília 

encontre Felipe em sua casa. Janine 
acaba aceitando o anel de Bárbara. 
Bárbara lê a mensagem de Felipe no 
celular de Rebeca e descobre que a 
irmã está se relacionando com o rapaz. 
Christian/Renato é obrigado a concordar 
com Túlio na frente de Santiago. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Q
uarta-feira, 18 de 
março de 2020. 
Essa foi a data que 
os comerciantes 

e empresários de Canoinhas e 
região passaram a viver o que 
foi chamado de “novo normal”. 
Com as restrições consideradas 
naquele momento necessárias, 
devido ao aumento de casos 
confirmados de covid-19 no 
Brasil, e com a divulgação dos 
primeiros decretos estaduais, as 
autoridades do Planalto Norte 
catarinense se uniram para 
discutir as primeiras medidas de 
prevenção que seriam tomadas. 

N a  s e q u ê n c i a ,  n o v o s 
decretos foram surgindo, e 
enfim, o lockdown. A maioria 
d o s  e s t a b e l e c i m e n t o s 
comerciais passaram dias, ou 
até semanas fechados, com 
exceção do que era considerado 
essencial, como empresas do 
ramo de alimentação e saúde. 

Antes desse período, muitos 
sequer acreditavam nos rumores 
de que o comércio poderia ser 
fechado. Quando aconteceu, 
as pessoas passaram a viver 
um período de “novidade”, 
com experiências distintas de 
tudo que já haviam passado. 
As reuniões de família,  as 
confraternizações, as viagens a 
trabalho ou passeio, e até mesmo 
as atividades do dia a dia, como ir 
ao trabalho ou escola, passaram 
a não ser mais como em outrora. 

A n t e s  d o  p e r ío d o  d e 
isolamento social, os casos de 
covid-19 no Brasil vinham em 
uma crescente exponencial, 
e  o  i s o l a m e n t o ,  t a m b é m 
defendido pela Organização 
Mundial de Saúde, freou esse 
crescimento. Nesse aspecto, 
destaca-se  a  importânc ia 
e eficácia do lockdown, que 
comprovadamente impediu que 
ainda mais pessoas contraíssem 
o coronavírus, e em uma época 
ainda sem vacina, poderia ter 
vitimado muitas pessoas a mais.

CONSEQUÊNCIAS
  
D e s d e  q u e  s u rg i u ,  a 

pandemia do novo coronavírus 
s e  a p r e s e n t o u  d e  fo r m a 
avassaladora e prejudicial à 
diversos setores. A saúde entrou 
em colapso. Somente em Santa 
Catarina, mais de 20 mil pessoas 
perderam a vida. A educação, 
embora tenha sido adequada 
à nova real idade,  também 
sofreu muitas restrições. E a 
economia, de forma plurilateral, 
sofreu inúmeras consequências, 
que acabaram formando um 
efeito cascata, com diversas 
empresas reduzindo seu quadro 
de funcionários, ou até mesmo, 
encerrando as atividades, e 
c o m  e s s e  a u m e n t o  d o 
desemprego, foram acarretados 
também, problemas sociais. 

Um levantamento divulgado 
pelo Sebrae/SC, ainda em abril 
do ano passado, apontou que 
somente no primeiro mês de 
pandemia, aproximadamente 
148 mil catarinenses ficaram 
sem trabalho. Já considerando 

o s  2 0  m e s e s  p a s s a d o s 
desde o início da pandemia, 
as demissões somam mais 
d e  5 3 0  m i l ,  n o  E s t a d o . 

Levando em consideração 
apenas as regiões Norte 
e Planalto Norte de Santa 
Catarina, a qual engloba a 
microrregião de Canoinhas, 
estima-se que mais de 40% 
das empresas realizaram 
corte de funcionários, o que 
totalizou cerca de 98 mil 
pessoas na busca por uma 
nova oportunidade de trabalho. 
Estima-se, que a perda de 
faturamento da região foi 
de cerca de R$ 3,3 bilhões. 

SOBREVIVÊNCIA

É inegável que a pandemia 
ofereceu um novo desafio aos 
empresários: a sobrevivência 
das empresas. Somente como 
consequência das primeiras 
medidas restritivas no início 
da pandemia, mais de 10 mil 
e m p r e s a s  c a t a r i n e n s e s 
encerraram as atividades ainda 
no primeiro semestre de 2020. 

A reabertura do comércio 
t r a d i c i o n a l  a m e n i z o u 
parcialmente os impactos. 
Mas alguns setores que até 
hoje sofrem as consequências 
do período pandêmico, foram 
ainda mais afetados, como o 
setor de eventos, por exemplo, 
que  segundo reportagem 
do SBT/SC,  d ivulgada em 
meados deste ano, cerca de 
30% encerraram as atividades. 

Entre as empresas mais 
afetadas na pandemia e que 
enfrentam maiores dificuldades 
de sobrevivência, destacam-
s e  a s  m i c r o  e  p e q u e n a s 
empresas, que dependem do 
consumidor local para lucrarem. 

UNIÃO PELA RETOMADA

Em cada região do Estado, 
grupos de lideranças políticas e 
empresariais uniram forças para 
garantir a sobrevivência dessas 
micro e pequenas empresas, 
como destaca o presidente da 
Associação Empresarial de 
Canoinhas (Acic), Reinaldo de 
Lima Junior: “As empresas hoje, 
principalmente por meio de 
associações, entidades como 
a nossa,  CDL e Sindilojas, 
procuram fazer um trabalho 
pelo comércio local,  e,  em 
parceria com o poder público, 
não ficarmos dependendo de 
outras situações como clientes 
ou pessoas de fora”, comenta. 
“Levantamos uma bandeira lá 
no começo da pandemia, que 
valorize o comércio local para 
que a gente compre no nosso 
comércio. Temos produtos bons, 
temos um comércio bom, e 
muitas vezes não tem porque 
sair para um centro maior. Então 
esse é o nosso objetivo, e a 
associação realmente entende 
que a missão dela é fomentar 
justamente o desenvolvimento 
e c o n ô m i c o ” ,  e x p l i c a .

O  p r e s i d e n t e  t a m b é m 
destaca que diversos setores 
da economia da região foram 
afetados. “É difícil dizer o que foi 
mais ou menos prejudicado. Eu 
vejo que inicialmente o comércio, 
e  q u e m  s a b e  o  c o m é rc i o 
ainda nem se recuperou. A 
indústria também entrou em 
processo de dificuldade, no 
sentido que aumentou muito 
o custo dos insumos, e isso 
acaba acarretando uma certa 
de dificuldade, diminuindo 
a  m a rg e m ,  d i m i n u i n d o  a 
rentabilidade e o serviço também 
foi afetado”, afirma Reinaldo. 
Os setores empresariais estão 
trabalhando para reagir, mas 
segundo o presidente da Acic, 
ainda esbarram em algumas 
questões. “Eu imagino que nós 
estamos tentando reagir, mas 
temos algumas dificuldades 
como alto preço de insumo, 
e na região, temos hoje uma 
dificuldade de mão de obra, 
pois não temos mão de obra 
disponível no mercado seja para 
o serviço, para área de indústria 
e até mesmo para o comércio. 
Agora que estamos chegando 
no período que aumenta a 
venda devido às festividades 
de final de ano, o comércio está 
sofrendo porque não tem mão 
de obra, então, nós precisamos 
fazer junto à iniciativa privada e 
pública, qualificar a nossa mão de 
obra para que a gente não fique à 
mercê dessa situação”, finaliza. 

FUNCIONALISMO PÚBLICO 
PELAS EMPRESAS 

Na última terça-feira, 7, o 
prefeito de Canoinhas, Beto 
Passos e o seu secretariado 
e s t i v e r a m  r e u n i d o s  c o m 
empresários de Canoinhas para 

falar sobre as ações realizadas 
no ano de 2021 e algumas 
projeções para 2022. Na ocasião, 
Passos conversou com a equipe 
do Correio do Norte sobre a 
situação econômica do município 
de Canoinhas e as dificuldades 
enfrentadas no período de 
pandemia. “Eu acredito que 
a pior situação foi realmente 
o  fe c h a m e n t o  d e  a l g u n s 
comércios, principalmente no 
primeiro ano de pandemia, mas 
mesmo assim seguimos com 
divulgações incentivando a 
valorização do comércio local, 
que é o que mais sofreu, pois 
o agronegócio, a indústria, 
acabaram não parando, e quem 
mais sofreu foi o comércio. 
Então a gente acabou fazendo 
vários eventos e divulgações 
de incentivo para que o cidadão 
canoinhense ficasse no município 
e investisse no município”, 
comenta. O prefeito também 
destacou que até mesmo o poder 
público sofreu com os efeitos 
da pandemia na economia. “Nós 
sabemos que as ferramentas 
maiores de isenção, por exemplo, 
de algum tipo de imposto vem 
mais do Governo do Estado e 
do Governo Federal, que são 
as esferas governamentais 
que ficam com maior parte do 
bolo orçamentário, então nós 
sabemos que a dificuldade de 
um empresário ficar com a porta 
aberta e manter empregos foi 
bastante grande, e também 
obviamente o poder público 
acaba sofrendo com isso, pois 
há uma diminuição significativa 
de ICMS”,  lembra Passos. 

Em relação às perspectivas 
para a instalação de novas 
empresas, Passos é cauteloso 
e  d e s t a c a  a  i m p o r t â n c i a 
das que hoje se mantém no 
município. “Nós sabemos que 
hoje para vir uma indústria está 
muito difícil, pois o mercado 
e s t á  a p r e s e n t a n d o  u m a 
segurança muito grande para 
os investidores. São raras as 
empresas se instalando em 
algum município do Estado, e 
aqui, em Canoinhas, nós temos 
que valorizar as empresas que 
corajosamente em mantiveram 
seus empregos e mantiveram 
as portas abertas, por quê os 
novos investimentos acabam 
sendo realmente muito tímidos, 
pois hoje é uma insegurança 
muito grande”, frisa o prefeito. 

ASPECTO REGIONAL

A região de Canoinhas, 
contou também com a união de 
diversos prefeitos, que juntos, 
abraçaram as empresas da região 
para garantir a sobrevivência das 
mesmas, através da Associação 
dos Municípios do Planalto Norte 
(Amplanorte). “Os municípios 
tiveram um papel relevante 
em relação a políticas públicas 
para amenizar os efeitos da 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

Nos últimos 20 meses, os empreendedores viveram uma nova realidade. Com as restrições impostas pela pandemia, o faturamento caiu significativamente, inúmeras empresas precisaram demitir, ou até fecharam 
as portas. Agora, com grande parte da população vacinada, a expectativa é para a retomada do crescimento
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pandemia. No setor da indústria  
e   no comércio,   todos se 
empenharam para garantir a 
produção e as vendas, pois um 
país não sobrevive com lockdown 
e a nossa região tratou isso 
com muita responsabilidade”, 
d e s t a c a  o  p r e s i d e n t e  d a 
Amplanorte,  Luiz Henrique 
Saliba, que também é prefeito 
do município de Papanduva.

Mesmo enfrentando um 
período difícil, pelas restrições 
impostas pela pandemia, Saliba 
lembra que o Estado e a região 
t i v e r a m  u m  d e s e m p e n h o 
razoável no ponto de vista 
econômico. “Santa Catarina, 
como sempre, apresentou em 
2020 um crescimento econômico 
acima de 17,6%, a arrecadação foi 
recorde e está sendo em 2021. A 
nossa região teve desempenho 
razoável, tendo dois municípios 
crescendo mais que o próprio 
Estado. Sobre a retomada, as 
coisas já estão caminhando 
em ritmo acelerado. Empresas 
exportadoras faturando como 
nunca, setor madeireiro, papeleiro 
e de alimentos”, e ainda, afirma 
que conta com boas expectativas 
para o pós-pandemia. “Sabemos 
ainda que grandes empresas 
estão sondando nossa região 
e  2 0 2 2  p r o m e t e  s e r  u m 
grande ano para o Brasi l , 
tendo Santa Catarina sempre 
à frente e nossa região deve 
se aproveitar disso”, comenta. 

Para Saliba, foi período ano 
de muito trabalho, porém de 
muito aprendizado e conquistas. 
“Apesar das dificuldades e 
perdas que a pandemia causou, 
pudemos observar o progresso 
da nossa região, o que me 
deixa muito feliz”,  conclui .

DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO E PEQUENAS 
EMPRESAS

Desde janeiro, à frente da 
Secretaria de Desenvolvimento 
E c o n ô m i c o  d e  C a n o i n h a s , 
Fabiano  Fre i tas  destacou 
algumas iniciativas que tem 
tomado para a retomada da 
economia, desenvolvimento 
da região e incentivo para as 
empresas locais de pequeno 
porte. “Começamos agora em 
janeiro de 2021, a convite do 
prefeito Beto Passos, em um ano 
difícil, pois é um ano de pandemia 
e todo mundo na retomada. 
A gente começou a fazer um 
trabalho pouco diferenciado do 
que os secretários anteriores, 
unindo mais o público com o 
privado, então nós estamos 
indo até as indústrias, estamos 
v e n d o  a s  r e i v i n d i c a çõ e s , 
perguntando o que eles acham 
das melhorias na cidade e o que 
precisa trazer para movimentar a 
nossa economia local”, comenta.

Segundo Freitas, uma boa 
alternativa para o crescimento 

econômico no pós-pandemia, 
é o investimento no turismo. 
“O turismo é uma coisa que eu 
tenho praticamente certeza 
absoluta que ela vai alavancar 
a nossa cidade. A economia 
nesse últ imo tr imestre no 
Brasil já aumentou 13% só no 
turismo”, destaca o secretário.

Ainda segundo o secretário, 
sua pasta está atuando também 
com a intenção de trazer uma 
empresa para o município de 
Canoinhas. Nós estamos atrás de 
indústrias, e a grande coletividade 
que a gente tem com as nossas 
cidades vizinhas é igual para 
igual. Nós necessitamos que o 
governador abrace nossa cidade e 
traga uma indústria para cá, como 
ele fez com Mafra, quando tirou 
aquela fábrica de chicotes aqui 
de Canoinhas e levou para Mafra, 
ainda no mandato do Raimundo 
Colombo. O que Canoinhas 
p o d e  d a r  h oj e ,  a s  o u t r a s 
cidades também podem, então, 
depende muito mais da logística, 
do encantamento”,  afirma.

O secretário destaca que a 
união entre os empresários e 
representantes do poder público 
tende a impactar positivamente 
no crescimento de Canoinhas no 
pós-pandemia. “Eu acredito que 
no ano que vem vai melhorar 
tudo, para a gente poder ter mais 
competitividade diante das outras 
cidades. Essa união do público e 
privado traz ideias de todos 
os lados, cada um na sua área, 
no ramo madeireiro, ervateiro, 
mas graças a Deus a gente está 
conseguindo fazer um plano a 
partir de 2022 que possa trazer 
mais empresas e mais comércios 
para região. Já colhi os dados 
de uma empresa relativamente 
de grande potencial”, conta.

Em relação às pequenas 
empresas, o secretário destaca 
iniciativas que podem impactar 
diretamente nesse processo de 
crescimento. “Recentemente 
apresentamos um projeto 
na Câmara de Vereadores, 
que é o ‘Empresa Mais’, ele 
trata justamente de incentivo 
a s  p e q u e n a s  e  m é d i a s 
empresas. Hoje Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico 
abraçou as pequenas empresas 
de Canoinhas, então esse projeto 
que vai para câmera é justamente 
para isso, para as empresas que 
estão dando aquela patinada, 
com o imposto atrasado, e não 
consegue tirar sua negativa, vai 
passar por um processo que vai 
participar em parceria com a Acic, 
Sindilojas, CDL, Senai, Senac, e 
vamos dar incentivo, como por 
exemplo, um mês de isenção do 
imposto municipal para ele poder 
tirar sua negativa e poder crescer 
novamente. Fora a questão de 
área, como a brita, por exemplo, 
no pátio, que às vezes se torna 
necessário”, finaliza Freitas. 

PROJEÇÕES FUTURAS
Neste mês, além de gerar 

vagas de emprego temporário, 
o comércio poderá respirar com 
as vendas de Natal. “Com parcela 
considerável da população 
imunizada e a reaberturas 
das atividades econômicas, 
o final desse ano e início do 
próximo trazem expectativas 
positivas para o comércio, 
principalmente, se compararmos 
com o cenário do ano anterior”, 
avalia o vice-presidente da 
Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo de 
Santa Catarina (Fecomércio/
S C ) ,  E m i l i o  S c h r a m m . 

Para a Fecomércio/SC, em 
pesquisa realizada pela entidade, 
os empresários estão otimistas 
em relação aos próximos meses: 
90% acreditam que o faturamento 
será maior do que na temporada 
passada. Mais da metade (54,1%) 
dos entrevistados afirmou 
que não pretendem contratar, 
enquanto 32,6% disseram que 
sim e 13,2% não sabe ou não 
respondeu, o que pode estar 
relac ionado às  incertezas 
da  conjuntura  econômica .

C o m  a  “ r e s p i r a d a ” 
possibilitada pelas vendas de 
Natal, e com a grande parte da 
população vacinada, aliada a 
liberação total da realização de 
eventos e funcionamento das 
empresas, a projeção é que o 
ano de 2022 seja um período 
de recuperação das retrações 
sofridas nos anos de 2020 e 
2021. Para o ano de 2023, as 
expectativas são ainda melhores, 
pois de fato, a economia deve 
re c u p e r a r  o  c re s c i m e n t o .

Nos últimos 20 meses, os empreendedores viveram uma nova realidade. Com as restrições impostas pela pandemia, o faturamento caiu significativamente, inúmeras empresas precisaram demitir, ou até fecharam 
as portas. Agora, com grande parte da população vacinada, a expectativa é para a retomada do crescimento

Balanço dos efeitos da pandemia na eco-
nomia

Mais de 10 mil empresas fechadas

Aproximadamente 530 mil demissões em SC

Mais de 90 mil demissões entre o Norte e Planalto 
Norte

40% das empresas demitiram 

30% das empresas do setor de eventos fecharam

Perda de faturamento de cerca de R$ 3,3 bilhões

União do poder público e privado em defesa das micro 
e pequenas empresas

Crescimento econômico acima de 17,6% em Santa 
Catarina

Empresas de grande porte sondando a região para 
2022

Projeção de 13% de crescimento no setor do turismo 
no Brasil

Expectativa da criação de um programa de incentivo 
às pequenas empresas em Canoinhas

*Com informações concedidas pelos entrevistados, e 
pesquisas no site do Sebrae/SC
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Nesta segunda-feira (6), 
o presidente da Associação 
dos Jornais do Interior 
de Santa Catarina (Ad-
jori/SC), José Roberto 
Deschamps, e o diretor-
-executivo da entidade, 
Marcos André de Siqueira, 
participaram de um café 
da manhã com o deputado 
federal e presidente do 
MDB de Santa Catarina, 
Celso Maldaner. O parla-
mentar é um empresário 
de destaque do Oeste 
catarinense e um dos 
principais representantes 
do setor do agro no país, 
além de símbolo na defesa 
de pautas anticorrupção, 
como a luta contra o foto 
privilegiado e contra o 

enfraquecimento da lei de 
improbidade administra-
tiva. 

Durante o encontro, 
Deschamps e Siqueira 
relataram ao deputado os 
números impressionantes 
da Adjori/SC. Entre eles, 
mais de 120 veículos asso-
ciados, que circulam nos 
295 municípios de Santa 
Catarina, e a abrangência 
de mais de 2 milhões de 
leitores por semana em 
todas as microrregiões do 
Estado. Além da presença 
dos jornais no interior, 
a Adjori/SC também 
destacou a migração ao 
ambiente digital, que já 
conta com diversos sites de 
destaque.

Levantamento reali-
zado pela Federação das 
Câmaras de Dirigentes 
Lojistas de Santa Catarina 
(FCDL/SC) revela que 
38,9% dos empresários 
têm expectativa de au-
mento nas vendas acima 
de 5% para o Natal 2021, 
em relação ao mesmo 
período do ano passado. 
Entre os entrevistados ou-
vidos, a mostra, divulgada 
na última semana, aponta 
que os lojistas projetam 
o tíquete médio de R$ 
168,00.

Os produtos mais 
procurados para a grande 
data do varejo, de acor-
do com o levantamento, 
serão roupas e calçados 
(37,1%), seguido de brin-
quedos (18,2%) e eletroe-
letrônicos (13,9%).

Na hora do pagamento, 

o cartão de crédito estará 
na preferência de 52,1% 
dos clientes. O crediário 
aparece nas respostas de 
18,4% e completam a lista 
de alternativas o paga-
mento à vista no cartão 
de débito, com 15%. Para 
54,7% a pandemia mudou 
a forma das pessoas 
fazerem as compras e 
estão projetando que o 
próximo ano será melhor 

para 65,8% dos empreen-
dimentos. 

O presidente da FCDL/
SC, Ivan Roberto Tauffer, 
acredita que as incertezas 
da economia e o aumento 
da inflação, notadamente 
dos combustíveis, energia 
elétrica e supermercados, 
que ditam o rumo das 
atividades de diversos 
setores produtivos, vem 
apresentando um cenário 

de certa apreensão no 
consumidor. “O Natal é 
uma data muito tradicio-
nal, que reúne a família 
e desperta a vontade da 
troca de presentes. Um 
otimismo toma conta dos 
lojistas, pois essa é consi-
derada a data mais impor-
tante para o comércio que 
aguarda com ansiedade 
essa data para recuperar 
as perdas do ano passa-
do”, projeta o dirigente. 

Para 76,1% dos en-
trevistados, os clientes 
deixarão para fazer suas 
compras em cima da 
hora. O levantamento foi 
realizado com empresas 
associadas que atuam 
no varejo em 20 cidades 
catarinenses com o maior 
potencial de consumo, 
de todas as regiões do 
Estado.

Edição 656| rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

RCN /ARQUIVO

Vendas de Natal 2021 
animam lojistas de SC

Encontro aproxima Adjori/SC e 
deputado Celso Maldaner

38,9% dos empresários tem expectativa de aumento nas vendas acima de 5%, diz pesquisa

A ausência de avan-
ços na regulação federal 
na infraestrutura dos 
gasodutos de transpor-
te, a crise hidrológica 
brasileira e a conjuntura 
internacional de elevada 
demanda por gás natural, 
elevarão o preço do insu-
mo no primeiro semestre 
de 2022. Esse cenário 
resultará em um impacto 
médio de cerca de 45% 
nas tarifas aplicadas 
aos diversos segmentos 
abastecidos em Santa 
Catarina. 

Para garantir a oferta 
de gás natural no curto 
prazo para indústrias, 
comércios, residências e 
veículos, a distribuidora 

estadual realizou um cha-
mada pública coordenada 
juntamente com distri-
buidoras de outros quatro 
estados do Centro-Sul. 
Dentre as propostas 
recebidas, a Petrobras 
mostrou-se a única ofer-
tante com condições de 
garantir o fornecimento 

de gás a partir de janeiro 
de 2022, complementan-
do os volumes já contra-
tados. 

Em condições normais, 
o custo de suprimento 
de gás já produziria um 
impacto estimado na or-
dem de 19,5% em janeiro, 
devido à elevação das 

cotações do petróleo tipo 
Brent no mercado inter-
nacional e ao câmbio. O 
novo contrato de supri-
ment, traz nova precifica-
ção, adicionando 25,5% 
no impacto projetado. 

Os impactos das 
deficiências estruturais 
do setor e da conjuntura 
de preços internacionais , 
incluindo o impacto nos 
custos de importação 
do GNL (Gás Natural 
Liquefeito) afetam grande 
parte do mercado consu-
midor do país. Em Santa 
Catarina, existe ainda o 
gargalo de infraestrutu-
ra, fruto da ausência de 
investimentos no sistema 
ao longo dos anos.

SC: Gargalo no transporte e conjuntura nacional e internacional 
elevarão custos de suprimento de gás natural em 2022

DIVULGAÇÃO

No último domingo, o 
piloto de Chapecó Felipe 
Tozzo assegurou mais 
uma conquista para a sua 
galeria de grandes feitos e 
levou o inédito título nacio-
nal da Copa Truck. Corren-
do no Autódromo de Curi-
tiba,, Tozzo administrou a 
vantagem construída ao 
longo de 2021 e, com dois 
segundos lugares na Super 
Truck, sacramentou o 
feito na sua temporada de 
estreia na categoria. Felipe 

tem entre os seus patroci-
nadores a Dalla Cervejaria, 
também de Chapecó, que 
tem conquistado o mer-
cado nacional, chegando 
a 10 estados. "Levar nossa 
marca para todo o país 
e para fora dele e fazer 
essa ação de marketing e 
patrocínios nacionais só é 
possível porque tem como 
base a alta qualidade da 
nossa cerveja", diz o diretor 
comercial da empresa, 
Bráulio Dalla.
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O G r u p o  d e 
Policiamento 
M i l i t a r  d e 
Três Barras 

recebeu na tarde da última 
sexta-feira, 3, três novas 
viaturas para integrar a 
frota de veículos utilizados 
pelas guarnições. Duas 
caminhonetes, uma Toyota/
Hilux 2017 e outra, GM/
S10 2018/2019 ,  foram 
adquir idas  através  de 
Convênio Municipal. Já a 
terceira viatura policial, um 
veículo caminhonete GM/
S10 LT DD 4ª 2021 a diesel, 
foi o resultado do Convênio 
de Trânsito fi rmado entre a 
Prefeitura de Três Barras 
e a Polícia Militar de Santa 
Catarina .O valor desta 
terceira aquisição foi de 
R$ 187.590,00. As entregas 

O c o r o n e l 
M a r c o s 
A u r é l i o 
Barcelos é o 

novo comandante-geral do 
Corpo de Bombeiros Militar 
de Santa Catarina (CBMSC). 
A passagem do comando 
foi realizada no fi m da tarde 
de segunda-feira, 6, com 
a presença do governador 
Carlos Moisés, no Centro 
de Ensino da corporação, 

N a madrugada 
de domingo, 5, 
por volta das 
2h20, policiais 

militares foram acionados 
para deslocar até uma 
r e s i d ê n c i a  n o  b a i r r o 
Jardim Esperança, onde 
estaria  ocorrendo uma 
briga de casal. No local a 
guarnição conversou com 
a comunicante e filha, a 
qual relatou que seu pai 

N
a  s e g u n d a -
fe i ra ,  6 ,  por 
volta das 11h, 
compareceu no 

3° BPM, uma mulher que 
relatou que seu sobrinho 
tem um trator Agrale 400 
e anunciou o trator nas 
redes sociais. Um homem, 
o qual não conhecia se 
mostrou interessado, e 
então negociaram o trator 
no valor de R$ 20.300,00.

Então a relatante repassou 
sua conta ao homem que fez 
a transferência e mandou os 
comprovantes, diante disso 
entregou o trator para um 
terceiro contratado pelo 
homem.Após a negociação, 
fo i  a v e r i g u a r  a  c o n t a 
e notou que não havia 
nenhuma transferência e 
que ao perguntarem para o 
comprador sobre o dinheiro 
esse bloqueou a relatante.

N
a segunda-feira, 
6 ,  p o l i c i a i s 
r e a l i z a v a m 
r o n d a s  n a 

Avenida Abraão Mussi , 
em Três Barras, quando 
avistaram um homem de 
posse de uma bicicleta, 
suspeita de ser objeto de 
furto. A Guarnição realizou 
abordagem e constatou 
ser a bicicleta do furto, 
indagado o homem sobre 
a procedência, falou que 
pegou de um amigo mais 
não sabe quem é.Diante dos 
fatos, foi dado voz de prisão 
e conduzido à delegacia 

N
a madrugada 
de domingo, 
05, por volta 
d a s  1 h 5 5 , 

Guarnição em abordagem 
próxima a “Rua Velha”, em 
Três Barras, foi abordada 
por um homem condutor de 
um VW Polo qual relatou 
que um VW Gol bateu em 
sua traseira e evadiu-se do 
local.Enquanto conversava 
com o solicitante, o veículo 
VW Gol saiu da Rua Etelvina 
de Almeida Pires e  ao 
avistar a viatura iniciou fuga 
pela referida rua, vindo a 
promover arrancada brusca, 

direção perigosa em marcha 
ré e cavalo de pau, colocando 
em risco a vida de pessoas 
que estavam na via e da sua 
passageira, a qual confi rmou 
à guarnição que presenciou 
o condutor colidir no veículo 
VW Polo.Uma guarnição 
avistou o veículo na garagem 
de uma casa na Rua Etelvina 
de Almeida Pires, ao dar voz 
de abordagem o condutor 
correu para o matagal, nos 
fundos da residência não 
sendo mais localizado.O 
veículo VW Gol foi recolhido 
a o  p á t i o  e  a u t u a d o 
nas infrações cabíveis .

O C o r p o  d e 
B o m b e i r o s 
foi  acionado 
para atender a 

um princípio de incêndio na 
carga de um caminhão Volvo, 
placas de Orleans/SC, o qual 
transportava fardos de papel 
higiênico.O caminhão estava 
no estacionamento do Posto 
Delta, na BR-280, em Mafra.
Segundo informações do 
motorista, um homem de 46 
anos, as chamas estavam 
confi nadas no baú. Percebeu 
fumaça quando parou no 
posto de combustível, abriu 
a porta lateral retirou alguns 
fardos em chamas e controlou 
o fogo com auxílio de um 
extintor veicular.A guarnição 
realizou rescaldo dos fardos 

PM DE TRÊS BARRAS RECEBE TRÊS 
NOVAS VIATURAS

CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DE SC TEM 
NOVO COMANDANTE-GERAL

MULHER É AGREDIDA PELO COMPANHEIRO

FAMÍLIA CAI EM GOLPE DE 
ESTELIONATÁRIO 

RECUPERAÇÃO DE 
BICICLETA FURTADA

MOTORISTA BATE O CARRO 
E FOGE DO LOCAL

PRINCÍPIO DE INCÊNDIO EM 
CAMINHÃO 

Peterson Paul

aconteceram em frente à 
Praça Prefeito Emiliano Uba, 
na área central do município.
Estiveram presentes no ato, 
o prefeito municipal, Luiz 
Shimoguiri, a vice-prefeita, 
Ana Claudia da Silveira Quege, 
o vereador João Francisco 
Canani Júnior na ocasião, 
representando a Câmara de 
Vereadores, o comandante da 
Polícia Militar de Três Barras, 
Sargento Reginaldo Luiz 
Scheuer, o comandante do 3º 
BPM de Canoinhas, Tenente 
Coronel Silvano Sasinski 
como também, policiais 
mi l i tares  e  serv idores 
públicos municipais.Para o 
prefeito, Shimoguiri, os novos 
veículos serão de grande 
valia para a continuidade 
dos bons serviços prestados 
pela Polícia Militar em Três 

Barras, “com a guarnição 
bem amparada, a nossa 
população é quem ganha, 
precisamos cada vez mais 
apoiar os nossos queridos 
p o l i c i a i s  q u e  s e m p r e 
desenvolvem um excelente 
trabalho” destaca o prefeito.
Quem também fez uso da 
palavra, foi a vice-prefeita, 
Ana Claudia da Silveira Quege. 
Em sua fala, Ana Claudia 
lembrou a importância do 
trabalho realizado por todos 
os policiais, “é gratifi cante 
sabermos que a Polícia está 
sempre pronta para nos 
proteger e proporcionar 
segurança para a nossa 
comunidade, muito obrigado 
aos nossos heróis pelo 
maravilhoso trabalho e 
pela dedicação com a nossa 
gente” conclui a vice-prefeita.

agrediu sua mãe.Diante dos 
fatos, a guarnição adentrou 
na residência, abordou o 
homem e  v isual izou a 
mulher caída no chão e 
mostrando ter dores nas 
costas, assim a guarnição 
deu voz de prisão ao homem. 
Então foi acionado o Corpo 
de Bombeiros para prestar 
a t e n d i m e n t o  a  v ít i m a , 
sendo que estiveram no 
local e conduziram a vítima 

ao Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas, acompanhada de 
suas duas fi lhas. Conversado 
com a vítima, esta relatou 
que discutiu com o seu 
marido e este a empurrou, 
sendo que caiu no chão, e 
então sentiu dores fortes 
na coluna.Diante dos fatos, 
o  homem fo i  det ido  e 
conduzido para a Delegacia 
de Polícia Civil para serem 
tomadas as medidas cabíveis.

que estavam fora do veículo e 
deixou o local em segurança 
aos cuidados do condutor, 
que sofreu leve queimadura 
no antebraço dire ito  e 
recusou ser encaminhado 
ao atendimento médico, 
permanecendo no local.

Acesse o QR Code para 
conhecer melhor o novo 

comandante-geral: 

em Florianópolis. Barcelos 
substitui o coronel Charles 
A l ex a n d re  V i e i r a ,  q u e 
exerceu a função por quase 
dois anos e meio, desde 
junho de 2019.Barcelos é 
natural de Florianópolis 
e tem 48 anos, dos quais 
2 9  f o r a m  d e d i c a d o s 
à carreira militar. Antes 
de assumir o Comando-
Geral, era subcomandante-
g e r a l  d o  C B M S C .

para providências cabíveis. 
Ato continuo, foi acionada 
a vítima que compareceu a 
Delegacia e reconheceu ser 
a sua bicicleta furtada, e que 
na data anterior acionou 
a PM pra confeccionar 
u m  b o l e t i m  d e  fu r t o .
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BRASILEIRÃO SÉRIE A

CATARINENSE SÉRIE A 2022

PARANAENSE SÉRIE A 2022

CAMPEONATO MUNICIPAL
 ( CANOINHAS) FEMININO

CAMPEONATO MUNICIPAL
 ( CANOINHAS) MASCULINO

CAMPEONATO MUNICIPAL
 ( CANOINHAS)  MASCULINO

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

X

X

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

DOM 05/12 16:00        Corinthians  1     1   Grêmio
DOM 05/12 16:00        Atlético-MG  4     3  Bragantino
DOM 05/12 16:00                Bahia   2    0   Fluminense
DOM 05/12 19:00                Ceará  0     0  América-MG
SEG 06/12 19:00           São Paulo   3    1  Juventude
SEG 06/12 19:00        Athletico-PR   0   0   Palmeiras
SEG 06/12 20:00           Flamengo   0    1   Santos
SEG 06/12 20:00      Internacional   1    2   Atlético-GO
SEG 06/12 21:00      Chapecoense   1    0   Sport
SEG 06/12 22:00               Cuiabá   0    1   Fortaleza

Dom 23/01/2022 16:00 Figueirense       Joinville          
Dom 23/01/2022 16:00   Concórdia       Brusque
Dom 23/01/2022 16:00           Avaí             Marcílio Dias 
Dom 23/01/2022 16:00         Barra             Chapecense 
Dom 23/01/2022 16:00   Camboriú       Próspera
Dom 23/01/2022 16:00 Hercílio Luz       Juventus

22/01/2022                      Coritiba              Cianorte
22/01/2022              São-Joseense              Azuriz
22/01/2022                     Londrina             Maringá
22/01/2022                FC Cascavel              Rio Branco
22/01/2022                     Operário             União
22/01/2022                     Athletico             Paraná          

SEG 06/12 19:00      Flamenguinho             Aliança
SEG 06/12 20:00                  Tróia              Máfi a
TER 07/12 22:00               Pindaré             Tróia
QUA 08/12 19:00                 Máfi a             Pindaré
QUA 08/12 20:00                 Tróia              Flamenguinho

QUA 08/12 20:00  Grêmio Entre Rios           Atlético Contestado

QUI 09/12 20:00    Ajax Santa Cruz             Ouro Verde

QUI 09/12 21:30        Fluminense             Chapecoense
QUI 09/12 21:30          Palmeiras              Ceará
QUI 09/12 21:30              Santos              Cuiabá
QUI 09/12 21:30       América-MG             São Paulo
QUI 09/12 21:30              Grêmio             Atlético-MG
QUI 09/12 21:30           Fortaleza             Bahia
QUI 09/12 21:30                Sport             Athletico-PR
QUI 09/12 21:30        Bragantino             Internacional
QUI 09/12 21:30         Juventude             Corinthians
QUI 09/12 21:30        Atlético-GO             Flamengo

QUI 24/03/2022              Uruguai              Peru
QUI 24/03/2022            Colômbia              Bolívia
QUI 24/03/2022                 Brasil              Chile
QUI 24/03/2022            Paraguai               Equador
QUI 24/03/2022           Argentina               Venezuela

X
X
X
X
X

ELIMINATÓRIAS DA COPA - AMÉRICA 
DO SUL

37ª RODADA

1ª RODADA

1ª RODADA

1ª RODADA

SEMI FINAL

FINAL

38ª RODADA

17ª RODADA

COPA DO BRASIL

X
X

FINAL
DOM 12/12                 Atlético-MG              Athletico-PR
QUA 15/12                Athletico-PR              Atlético-MG

Os resultados correspondem aos jogos ocorridos até às 12h de 
quarta-feira, 8.
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Evento será realizado no kartódromo Beto Carrero 

Equipe se sagrou campeã do Brasileirão com duas rodadas de antecedência

Equipe venceu o Metropolitano no último fim de semana 
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BRASILEIRO DE KART REÚNE MAIS DE 500 
COMPETIDORES EM SC

ESCOLA DE SAMBA HOMENAGEARÁ OS 100 ANOS 
DO FIGUEIRENSE

ATLÉTICO/MG RECEBE A TAÇA DE 
CAMPEÃO BRASILEIRO 

TURVO É CAMPEÃO DA TAÇA 
CARVÃO MINERAL

BASKET SÃO JOSÉ É 
CAMPEÃO ESTADUAL

Lucas Inácio

SELEÇÃO FEMININA FATURA 
TÍTULO INTERNACIONAL

C
om 523 inscrições 
j á  c o n f i r m a d a s , 
a  56ª  ed ição  do 
C a m p e o n a t o 

B r a s i l e i r o  d e  K a r t  j á 
é a maior da história do 
evento. O número supera 
e m  u m a  i n s c r i ç ã o  o 
recorde anterior, também 
estabelecido no kartódromo 
Beto Carrero, em 2017.
Na ocasião, a Confederação 
Brasileira de Automobilismo 

(CBA) foi premiada pela 
Federação Internacional 
de Automobilismo (FIA) 
pela realização do maior 
c a m p e o n a t o  d e  k a r t 
do mundo até então. O 
recorde deste ano deve 
ser ainda maior, já que as 
inscrições seguem abertas.
A  c o m p e t i ç ã o  q u e  s e 
encerra no dia 18, devido 
a o  g r a n d e  n ú m e ro  d e 
competidores na edição 

deste ano, levou a CBA, por 
meio da Comissão Nacional 
de Kart (CNK), a realizar 
mudanças e adequações 
nos horários e formato 
da disputa em algumas 
categor ias .  O  objet ivo 
é tornar a competição o 
mais justa possível, além 
de visar especialmente pela 
segurança dos kartistas.

A Seleção Brasileira de Futebol Feminino 
conquistou o título do Torneio Internacional 
de Futebol Feminino, com uma vitória por 
2 a 0 diante do Chile, na Arena da Amazônia, 

pela terceira e última rodada da competição. Com mais 
triunfo, o Brasil encerra sua participação com 100% de 
aproveitamento, 12 gols marcados e apenas dois sofridos.

A  Escola de 
Samba Unidos 
da Coloninha 
escolheu o samba-

enredo que homenageará o 
Centenário do Figueirense, 
no Carnaval de 2022. O 
evento, realizado na última 
semana, contou com a 
presença de representantes 
da escola de samba e do 
Figueirense Futebol Clube.
O Samba 01, composto 
por Renê Barão, Fabiano 
Soares, Nellipe Costa, 
Cley Márcio, Renan Barba, 
Tabajara Ortiz, Wilson 
Panqueca, Vinydacor, 
Wagner Amaral e Jean Leiria 
tem como enredo “Paixão 
de um povo, Figueirense, 
100 anos de Glórias”.
A Escola de Samba do bairro 
da Coloninha escolheu 

O  A t l é t i c o / M G 
recebeu, no último 
domingo, 5, a taça 
do Brasileirão 

Assaí 2021. Diante de mais de 
60 mil pessoas no Mineirão, 
o Galo ergueu o troféu 
após derrotar o Red Bull 
Bragantino por 4 a 3, pela 
37ª rodada do campeonato.
O Galo garantiu o 
Brasileirão de 2021 na 
última quinta-feira, ao 
vencer o Bahia por 3 a 2, na 
Arena Fonte Nova. O título 
foi conquistado com duas 
rodadas de antecedência.
Após o apito fi nal, a taça 
foi levada ao gramado por 

O C a m p e o n a t o 
Regional da 
Liga Atlética da 
Região Mineira 

(Larm) “Taça Carvão 
Mineral” foi encerrado no 
domingo, 5. O Turvo fi cou 
com o título ao vencer o 
Metropolitano por 2 a 1, 
no estádio Darci Marini, 
em Nova Veneza. Os gols 
da vitória turvense foram 
marcados por Mateus e 
Luan. Descontou Guto 
para o Metropolitano.
Na partida de ida da 
decisão, em Turno, a equipe 

da casa havia vencido por 
2 a 1. Essa foi a primeira 
conquista do Turno na 
história do Regional da 
Larm da 1ª Divisão. O 
artilheiro da disputa foi 
Lima, do Metropolitano, 
com oito gols.
O vice-presidente Sul da 
Federação Catarinense 
de Futebol (FCF), 
Emerson Lodetti, marcou 
presença na decisão, 
assim como o presidente 
da Larm, Guilherme 
dos Santos Gomes.

N
a quarta-feira, 1º, no ginásio Nedir Macedo, 
em São José, o time da casa, o Basket 
São José venceu a APAB Blumenau 
por 69 a 66 na grande fi nal e fi cou 

com o título de Campeão Catarinense de 2021.

Samba-enredo foi escolhido em evento realizado na última semana

ainda em 2019 o tema do 
Centenário alvinegro para 
apresentação no seu desfi le 
de 2021, na Passarela do 
Samba Nego Quirido, mas em 
decorrência das restrições 
impostas pela pandemia 
da Covid-19, a homenagem 
foi transferida para 2022. 

“Queremos parabenizar 
os compositores de todos 
os sambas-enredos 
participantes e em especial o 
vencedor e reforçar a nossa 
gratidão pela homenagem 
ao Figueirense”, 
disse o presidente 
Norton Flores Boppré.

Dario, atacante do Atlético-
MG no Brasileirão de 
1971. O ídolo alvinegro foi 
reverenciado pela torcida 

presente e entregou a taça, 
marcando a ponte entre 
o primeiro e o segundo 
títulos brasileiros do clube.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 10 DE DEZEMBRO 202118 CORREIO DO NORTE

ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
ANIVERSÁRIOS

10 DE DEZEMBRO
Lucilda das Chagas
Moacir Pangratz de 

Paula e Silva
Jose Carlos Trindade

Marilei Wolter
Sebastião de Souza 

Prestes 
Josane S. Kmita
Euni M da Silva  

Gruber
Silvana Knorek

Bruno Vinicius de 
Ramos

11 DE DEZEMBRO
Cleber Nunes

Denise de fatima 
Maidel

Yuri Novack de Souza 
Jociane Samara Pazda

Luan Rodrigues
Marcos Fernando de 

Lima 
Caroline Artner 

Machado da Silveira
Marcelo Protska

12 DE DEZEMBRO
Irene Bueno Hupalo

Mário Gostmeier
Claudia Ap. 

Antocheski dos 
santos

Gilberto Fernando 
Rauen

Rodolfo Ivan de Lima
Aline Carlos

13 DE DEZEMBRO
Elaine Voigt Roskamp 
Franscisca Aparecida 

Ferreira
Simone Karvat

Vanderlei Munhoz
Alcir Sausen Jr

Marilene Shadeck 
Fiorentin

Adelmar José 
Kurcheski

Rodrigo Gogoy
Arminda Grosscopf

Altamir José Mazurek 
Jair Bauer

14 DE DEZEMBRO
Artur Olsen Junior
Estanislau Knorek

Luciane Goés
Angela Gonçalves

Augusta Gravi
Aurelio fagundes dos 

Santos
Elizabete Groscopf 

Petrentchuk
Jean Michel Dolisznyy

Jean Carlos Artner

15 DE DEZEMBRO
Luan Gabriel Wish

Cristiane Cararo 
Schultz

Adilson Fontana
Solange Ap dos 

Santos
Celestino Pieczarka

Antonio Mikus

16 DE DEZEMBRO
Izes Stelein

Poliana Kondras
Osmar Oliscoviski
Douglas Marotzky

SOCIAL

Parabéns para o Ivanildo 
de Paula Padilha, que neste 
dia 10/12 comemora seu 
aniversário de 64 anos. 
Muitas felicidades, saúde 
e sucesso. De sua esposa 

Vera, filhos e netos.

No dia 08/12, o Antonio completou seu 6° 
aniversário. Seus avós, pais, irmã e tios 
desejam um feliz aniversário. Que Deus 
te abençoe e ilumine, que você cresça 
de baixo da proteção dEle! Seja sempre 

muito feliz! Nós te amamos!

Aniversário em dose dupla amanhã dia 
11/12. Heloisa Lisboa e seu padrinho 
Ernani Pazda comemoram idade nova. A 
eles muitas felicidades. São os desejos 

de seus familiares e amigos.

Fabiana Furtado e Luiz Gustavo 
Dranca. Aniversário em dose dupla no 
dia 16/12. A eles, muitas felicidades, 
saúde e sucesso sempre! Desejos de 

seu familiares e filho John Luiz.

Completa hoje 10/12, 87 anos, 
a sra. Vitalina Lisboa. Muitas 
felicidades, saúde e sucesso. 
Parabéns! Dos filhos, netos, 
bisnetos e demais familiares.

Eliane Furtado comemora seu 
aniversário no dia 15/12. Muitas 
felicidades, muitos anos de vida, 
muita saúde e sucesso sempre! 
Desejos de seu esposo Charles, 
filho Iago e todos os amigos e 

familiares.

Muitas felicidades 
para Mario Hacker, que 

aniversaria neste dia 13/12. 
Parabéns, tudo de bom em 

sua vida sempre! Abraço de 
seus familiares.

Após 29 anos de formatura do Colégio Agrícola Vidal Ramos, 
a turma de 1992 se reuniu. O reencontro aconteceu em 
São Bento do Sul/SC, no dia 04/12/2021, com almoço de 

confraternização. Acima, a foto com os apelidos.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Marina Wendt  Pedrassani 

Formatura 

Parabéns!

FESTA DO TIRO 2021
FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Aconteceu no último domingo, 5, da tradicional Festa do Tiro, realizada na sede campestre da Sociedade Benefi cente Operária (SBO), em Canoinhas. Sendo 
uma das mais antigas festas de atiradores do Brasil, a Festa do Tiro já faz parte do calendário anual de eventos da região. Neste ano, ainda, devido a pandemia 

do coronavírus não aconteceu o tradicional desfi le. O evento, organizado pela Prefeitura de Canoinhas em parceria com a SBO,
 seguiu todos os protocolos de prevenção à covid-19.  As realezas da festa foram: Rei: Ricardo Josué Lins, 1° Cavalheiro:  Ricardo José Krzesinski e 

2° Cavalheiro: Jotaniel Santana. Rainha: Marlene Bueno Santos, 1° Princesa: Renata Jessica Krzesinski e 2° Princesa: Laisa Lins.

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br, 
ou pelo QR Code

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com, 
ou pelo QR Code

Veja mais fotos acessando

No dia 02 de dezembro aconteceu a cerimônia de formatura de Marina Wendt 
Pedrassani no Curso de Engenharia Química da UFPR - Universidade Federal 
do Paraná. A solenidade foi nas dependências do Teatro Positivo. Para Marina, 

meu carinho e desejo de sucesso, sempre. 

No dia 10 de dezembro acontece a 
formatura  de Amanda Chagas Seleme, 
no curso de medicina da Universidade do 
Planalto  Catarinense- Uniplac em Lages-
SC. A cerimônia de colação de grau será 
no Centro Serra Convention Center. 
Amanda é fi lha de Daniela Chagas e 

Pedro Ivo Freitas Seleme.

Para Caroline Zaniolo 
Prates que no dia 03 de 
dezembro colou grau no 
curso de medicina da 
Universidade Federal do 

Rio Grande - FURG 

Marina e seu pai Gilson José PedrassaniMarina e o namorado Vitor Kawazoe

Marina com o irmão Francisco Wendt 
Pedrassani

Marina com Francisco e Gilson

Caroline e seus pais Alessandra Zaniolo Prates e Rui 
Prates
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CRUZADAS

Falecimento do Sr. Sezinando Pereira 
dos Santos, com 85 anos.
Deixa enlutados, esposa, 07 fi lhos , 
netos , bisnetos e demais familiares. 
Velório ocorreu na Capela Mortuária 
São José, no dia 04/12/2021.
O sepultamento aconteceu no  
Cemitério Municipal Jardim das 
Hortências.

Falecimento do  Sra  Silvia Prestes, 
com 44 anos.
Deixa enlutados,fi lho, pai, mãe, irmãos 
e demais familiares e amigos.Velório 
ocorreu na sala Mortuária da Igreja 
São Francisco, Campo da Água Verde, 
no dia 06/12/2021. O sepultamento 
aconteceu no Cemitério dos Moissas, 
no Rio da Areia do Meio.

Falecimento do Sr Nelson Alves 
Lisboa, com 79 anos.
Deixa enlutados, Esposa, Filhos, 
netos, bisnetos, noras, genros e 
demais familiares e amigos. Velório 
ocorreu no Centro de Velórios 
Unissel, no dia 27/11/2021. seguiu 
para o Cemitério Parque Jardim das 
Hortênsias.

Falecimento do Sra Doracina de 
Miranda Silva com 92 anos. Deixa 
Filhos,  netos, bisnetos e demais 
familiares e amigos.Velório ocorreu 
na igreja Evangélica  Quadrangular 
de Marcilio Dias.O sepultamento 
aconteceu no dia 30/11/2021 no
Cemitério Municipal de Canoinhas.

Falecimento do  Sra Tereza Iachitzki 
Tavares com 78 anos.
Deixa enlutados, fi lhos,netos,bisnetos  
e demais familiares e amigos.Velório 
ocorreu na no Centro de Velórios Unisse, 
no dia 02/12/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério 
de Colônia de Marcílio Dias.

Falecimento do Sr Ivo Fernandes 
Pavarim com 74 anos.
Deixa enlutados,Esposa, 2 Filhos,5 
netos, 4 bisnetos e demais familiares 
e amigos.Velório ocorreu  na Capela 
de Velórios de Felipe Schimdt, no dia 
28/11/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério 
de Felipe Schimdt.

Falecimento do Sra Jucimara de Lima 
com 39 anos.
Deixa enlutados, 2 fi lhos,pai,mãe,2 
irmãos, sobrinhos  e demais familiares 
e amigos. Velório ocorreu na Sala de 
Velórios da Imbuia, no dia 01/12/2021 
seguiu para o
Crematório da Imbuia.

Falecimento do Sr. Vilmar Vieira do 
Nascimento com 58 anos.
Deixa enlutados, esposa, pai, irmãos, 
fi lhos e demais familiares.Velório 
ocorreu na Capela da Igreja Católica do 
bairro São Marcos, no dia 02/12/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério 
de Paciência dos Neves. 

RECEITA

INGREDIENTES:

• 1 copo de óleo
• 3 ovos
• 1 e 1/2 copo de açúcar
• 2 copos de fubá
• 1 copo de trigo
• 1 copo de leite
• 1 colher de sopa de fermento 

em pó
• 1 pitada de sal

BOLO DE FUBÁ DE LIQUIDIFICADOR

• Bater tudo no liquidifi cador.
• Colocar em uma forma untada com 

margarina e polvilhada com trigo 
ou fubá.

• Assar em forno preaquecido a 
180ºC por 45 minutos.

• Quando sair do forno polvilhar com 
açúcar e canela.

MODO DE PREPARO

Vai com tudo! Mostre quem 
tem jogo de cintura para 
desviar das tretas e aproveite 

as ondas de sorte. Mudanças positivas 
podem acontecer no trabalho. Seja 
prudente antes de gastar ou emprestar 
dinheiro. A saúde pode exigir cuidados 
extras.Alguém experiente pode 
surpreender você no campo afetivo.

Vai contar com empenho e 
determinação para sobressair 

nas suas atividades. Um dinheiro 
esperado pode, enfi m, chegar. A saúde 
deve fl uir bem, mas fi que longe de 
excessos. Na paixão, abuse do seu 
poder de sedução. Promessa de dias 
bem quentes na cama com o par.

Sorte estará com tudo! Ainda 
que um dinheiro inesperado 

surja, evite gastar demais. Maneire na 
sinceridade para não provocar atritos 
nas relações, principalmente com 
o parceiro. Alguns mal-entendidos 
podem surgir no caminho, então é bom 
manter a calma e ter jogo de cintura.

Força! Corra atrás dos seus 
interesses para chegar aonde 

quer. Obstáculos podem atrapalhar 
seus planos, mas se você mostrar 
seu pulso fi rme e esperteza, as coisas 
melhoram. No amor, tudo deve correr 
super bem tanto para as solteiras 
quanto para as comprometidas.

A semana será de puro estímulo e 
vontade de vencer para quem quer 

dar um up na vida profi ssional. Cuidado 
com sua grana! O astral no amor pode 
parecer meio para baixo, mas durante a 
semana as coisas devem melhorar e você 
vai viver momentos felizes com o par.

Vem dinheiro por aí! Abra o olho 
para não esquecer compromissos 

importantes, principalmente no trabalho. A 
saúde vai pedir atenção extra. Seu carisma 
deve bombar, o que será um baita estímulo 
na paquera. Já tem alguém? Procure 
pegar leve nas cobranças e carências.

A Lua Crescente incentivará 
você a se ligar em coisas 

diferentes. Você terá uma porção 
de interesses e vontade de escapar 
da rotina. Momentos de estresse 
em casa podem deixá-la com os 
nervos à fl or da pele, então evite 
discussões à toa. As fi nanças e o 
romance contam com boa sorte. 

Fase bastante favorável tanto 
na família quanto nas fi nanças. 

Tente segurar a vontade de gastar, 
porque o dinheiro pode sumir. Procure 
fi car mais atenta às tarefas no trabalho. 
Preocupações podem mexer com sua 
vitalidade. Com o par, fuja do ciúme para 
evitar brigas. As solteiras vão levar 
a relação com o crush a outro nível.

Vibe positiva no ar. Preste 
atenção nos conselhos à sua 
volta: parcerias promissoras 

podem aparecer. Olho vivo para não cair 
em ciladas em assuntos fi nanceiros. 
Saúde fi rme e forte. Dias de receber 
bastante apoio do par. A paquera pode 
envolver certas ilusões, mas não vai 
faltar sedução para ganhar o crush.

Semana com ótima energia 
no trabalho. Marte e 

Plutão favorecem seus interesses 
profi ssionais: tudo indica que poderá 
descolar a tão sonhada vaga. A 
saúde vai exigir mais atenção. Tenha 
paciência e abuse do diálogo para 
colocar tudo no eixo com o crush.

Marte e Plutão elevam seu 
vigor e abrem os caminhos 

no trabalho. No entanto, vale a pena 
manter a calma nos próximos dias para 
evitar confl itos com familiares. Dívidas 
antigas também podem ser um motivo 
de preocupação, mas os astros indicam 
que a fase será positiva para as fi nanças. 
Tá sozinha? Prepare-se para atrair todos 
os olhares e se dar bem na paquera.

Sua estrela vai brilhar no 
trabalho e você pode ter 
conquistas gloriosas. Sua 

energia sobe, a saúde ganha um baita 
reforço e tudo deve fl uir numa boa. 
Cuide bem do seu dinheiro para não 
fi car no vermelho. A paixão pode 
surpreender e agradar. Grandes 
chances de fi sgar um crush disputado.

Áries

Touro 

Gêmeos

Câncer

  Leão

Virgem

 Libra

 Escorpião 

 Capricórnio

Sagitário

 Aquário

Peixes

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para 
as palavras 
cruzadas no box 
ao lado.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Magnífica foto da família Todt, da vila de Marcílio Dias.

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

DOS CORAÇÕES NASCE A PAZ

V
a m o s  c o m e ç a r  e 
terminar com paz e 
bem. O homem torna-

se melhor de acordo com o 
esforço que faz para praticar 
o bem, e torna-se justo na 
medida em que se empenha 
para realizar a justiça. Vamos 
refl etir que dos corações nasce 
a paz não ódio, não corrupção, 
não crimes, não desavença. 
É  t e m p o  d e  c o n v e r s ã o 
acumulando amor para o Natal. 
Todas as coisas boas da vida 
nascem em ambientes onde 
reina a calma e harmonia. 
Não se conhece nada de bom 
que tem as suas origens 
plantadas na discórdia e no 
ódio. Da discórdia só nascem 
malquerência e maledicências. 
Do ódio só podem surgir 
inimizades e guerras. Mas, dos 
corações que convivem com 
amor e harmonia, não se pode 
esperar outra coisa senão paz, 
que a tranquilidade na ordem. 
Ela é a felicidade nos caminhos 
dentro de Deus. Não creia num 

Deus afastado e distante de 
você. Esse Deus não existe. 
Creia e ame o seu verdadeiro 
Deus Criador, pai e amigo, em 
todos os instantes e em todas 
as ocasiões de sua vida. Ele, 
que está na própria essência 
do seu ser, animando a sua 
existencialidade com a alma 
imortal que ele deu com a qual 
você, um dia se apresentará 
diante dele, medindo o peso 
nas suas fraquezas com o 
infinito da sua misericórdia 
e do seu amor. Concluindo: 
ser fonte de bem no mundo. 
“A alma que se eleva, eleva o 
mundo”. Quem ama, amoriza 
o mundo; Quem se transforma, 
modifica o mundo; quem se 
nobrece, dignifi ca o mundo. E, 
quem se santifi ca, aperfeiçoa o 
mundo. Rir faz bem. Sabedoria 
de Zap Zap. Se passando álcool 
nas mãos você fica imune 
a várias bactérias, bebendo 
então você fi ca quase Imortal. 
Quá-quá-quá.  Paz e bem.

D
ivulgação

Obras estão acontecendo nos bairros João Paulo II e São Cristóvão

RUAS DE TRÊS BARRAS RECEBEM 
PAVIMENTAÇÃO

ESTUDANTE DE MAJOR VIEIRA 
SE DESTACA EM CONCURSO 

DE DESENHO

OGoverno de Três 
Barras concluiu 
a pavimentação 
asfáltica de 

mais 16 ruas no bairro João 
Paulo II e distrito de São 
Cristóvão. Foram realizados 
serviços de terraplenagem, 
drenagem pluvial, 
construção de calçadas 
em concreto para passeios 
com toda acessibilidade 
e sinalizações adequadas 
na vertical e horizontal.
Os trabalhos foram 
concluídos no fi nal de 
novembro, pela Empresa 
Paviplan, responsável e 
vencedora da Licitação. Além 
destas ruas que já foram 
entregues à municipalidade, 
outras estão em processo 
de pavimentação, incluindo o 
Contorno Rodoviário, que liga 

o Setor de Carga e Descarga 
da Empresa WestRock 
ao bairro Zilda Pacheco/
Argentina, sendo concluídas 
em fevereiro de 2022.
Em uma extensão de 
1.460,00 metros, o Contorno 
Rodoviário já está recebendo 
a camada asfáltica. De 
acordo com o secretário, Zair 
Packer, até a hoje, sexta-
feira, 10, aproximadamente 
1.260,00 metros estarão 
concluídos. Os trabalhos 
estão sendo acompanhados 
e fi scalizados pelas 
Secretarias de Administração 
e Planejamento 
e Viação e Obras.
O valor total deste pacote de 
obras é de R$ 6.146.454,16. 
“Ter a oportunidade de 
entregar estas 16 ruas aos 
nossos queridos moradores 
é muito gratifi cante, em 

breve estaremos entregando 
outras importantes vias 
pavimentadas e com isso, 
deixando a nossa cidade 
cada vez mais bonita” disse o 
secretário de Administração 
e Planejamento do 
município, Zair Packer.

O  estudante Vitor Emanuel Decherey, de Major Vieira, 
fi cou entre os vencedores do concurso cultural 
“Compromisso da Escola com a Sustentabilidade”, 
promovido pela empresa West Rock. Esse concurso 

ocorreu em três etapas, nas categorias de desenho, poesia ilustrada 
e texto narrativo. A escola Tia Chiquinha, de Major Vieira, participou 
na categoria do desenho, e o aluno vencedor foi do primeiro ano, 
orientado pelo professor Norberto que é professor de artes. 

Acesse o QR Code e 
confi rma quais as ruas 

pavimentadas e a extensão 
da pavimentação:
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SERVIÇOS

VENDE-SE 27 
METROS DE MURO 
PRÉ-FABRICADO 
EM ÓTIMO ESTADO 
PARA RETIRAR NO 
LOCAL, CENTRO DE 
CANOINHAS. R$ 270. 
FONE: 47 98803-4246.

VENDE-SE FREEZER 
HORIZONTAL 220 
LITROS EM BOM 
ESTADO (47) 9 9953-
5443

VAGA DE SERVENTE 
DE LIMPEZA
44 HORAS SEMANAIS 
SALÁRIO COMPATÍVEL 
COM A FUNÇÃO
ENVIAR CURRÍCULO 
NO E-MAIL 
ZELARFINANCEIRO@
GMAIL.COM OU 
PESSOALMENTE NA 
RUA VIDAL RAMOS 
655 SALAS 201/202 
CENTRO EDIFÍCIO 
ANEMARIA DAS 08:00 
AS 17:30. 

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS.
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE PARA 
LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 
BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro 
Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 
Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida  
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 

ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E PODA 
DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. (47) 
99742-7270 (Whatsapp). 
Falar com Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com 
experiência. Disponível 
para qualquer horário. 
R$ 80,00.  47) 9 8426-
3983.

PROCURO EMPREGO DE 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU CUIDADORA 
DE IDOSOS (COM 
EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 
9251-9031 ou (47) 3622-
1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. 
Jardinagem, terreno 
para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 
9 9807-8395 ou (47) 9 
9651-1997 Whatsapp. 
Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, MEIO 
PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM 
REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 
9628-7753.

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, DIARISTA, 
BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em 
vendas. (47) 9 9676-
9040

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

PROCURO EMPREGO 
DOMÉSTICA, DIARISTA 

OU BABÁ
Interessados entrar em 
contato com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva 
Pereira.

(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.

ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS,
CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327 com 
Silvano ou (47) 3622-
5679 com Edson.

CAMPANHA “DEZEMBRO 
VERMELHO” ALERTA PARA A 

PREVENÇÃO AO HIV

IRINEÓPOLIS ABRE DUAS CRECHES 
NO INTERIOR DO MUNICÍPIO

O  m ê s  d e 
d ez e m b r o  é 
marcado por 
u m a  c a u s a 

de extrema importância, a 
luta contra o HIV/Aids. A 
Síndrome de Imunodefi ciência 
Adquirida (Aids), doença que 
já matou milhões de pessoas 
no mundo, principalmente 
nos anos de 1980 e 1990, 
quando ainda era pouco 
conhecida, hoje pode ser 
evitada com o diagnóstico 

precoce e  a  adesão ao 
tratamento. Além disso, 
nos serviços de saúde estão 
disponíveis gratuitamente 
d i fe r e n t e s  fo r m a s  d e 
p r e v e n ç ã o  à  i n fe c ç ã o .

A  t e n d e n d o  a o 
p e d i d o  d e 
moradores da 
á r e a  r u r a l  e 

levando em consideração o 
número de crianças de cada 
localidade, a prefeitura de 
Irineópolis realizou a abertura 
das creches de Santo Antônio 
e Vila Nova do Timbó.Além 
destes espaços, também foi 
reinaugurada em novembro a 
creche de Rio Vermelho, que 
havia passado por reforma 
e  ampl iação .  Conclu ída 
r e c e n t e m e n t e ,  a  o b r a 
representa o investimento 
de mais de R$261 mil, com 
recursos na ordem de R$200 
mil intermediados junto ao 
Governo do Estado de Santa 
Catarina pelo Deputado 
Estadual Marcos Vieira e 
R$61 mil de contrapartida 

Saiba mais 
acessando o 

QR Code:

do município.A empresa 
vencedora do processo 
l icitatório também está 
trabalhando nas  obras 
de reforma e ampliação 
da creche de São José do 
Timbózinho. Nesta obra são 
investidos R$285.828,69, 
com recursos destinados 
pelo deputado estadual 
Dr.  Vicente Caropreso e 
contrapartida do município.

Comunidade escolar reunida na creche 
de Santo Antônio

Jucelli M
oreira
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DIVERSOS

 VENDE - SE CASA NO 
BAIRRO PIEDADE RUA 
PEDRO GROSSKOPF 337 
TERRENOMURADO E 
COM ARAME FARPADO 
POR CIMA DOU A 
CASA QUITADA E TODA 
DOCUMENTAÇÃO DA 
CASA PAGA TELEFONE 
3622 - 0858

VENDO CHAPA PARA 
LANCHES TAMANHO 
PEQUENO POUCO 
USO EM BOM ESTADO 
COM VALVULA E SEM 
VALVULA ALTERA VALOR 
ENTRAR EM CONTATO 
9 8900 - 5572 

ALUGA-SE CHALÉ 
COM 5 PEÇAS ALTO DA 
TIJUCA GUILHERME 
GONCHOROVSKI 
TELEFONE 9 9996 - 6388

VENDE - SE FORNO 
ELETRICO VALOR 100,00 
TELEFONE 9 8426 - 9119

VENDE - SE CENTRIFUGA 
MULLER VALOR 100,00 
TELEFONE 9 8426 - 9119

VENDE - SE FOGÃO A 
GÁS 4 BOCAS VALOR 
100,00 TELEFONE 9 8426 
- 9119

VENDE - SE CASA RUA 
PEDRO GOSSCOPF 
337 PIEDADE VALOR A 
COMBINAR TELEFONE 
3622 - 0848

VENDE - SE 27 METROS 
DE MURO PRÉ-
FABRICADO EM OTIMO 
ESTADO PARA RETIRAR 
DO LOCAL, CENTRO DE 
CANOINHAS R$ 270 
TELEFONE (47) 9 8803 - 
4246

VENDE - SE PARATI 
BOLA ANO 97 MOTOR 
AP 1.6 COM INJEÇÃO 
ELETRONICA 4 BICO 
ACEITO MOTO BROS OU 
FAN NO NEGÓCIO VALOR 
7.000,00 CONTATO PELO 
TELEFONE (47) 9 8496-
4493

FRETE  FALAR COM JÚLIO 
(47) 9 9996-6388

VENDE - SE ACELO 715  
ANO 2006 FALAR COM 
JÚLIO (47) 9 9996-6388

ALUGO CHALÉ 
ARAUCÁRIA DIAS DE 
SEMANA E FINAIS 
DE SEMANA ESPAÇO 
ACONCHEGANTE 
LOCALIZAÇÃO SÍTIO 
NOVACK MORADA 
CAMPESTRE EM TRÊS 

BARRAS BR 280 FÁCIL 
ACESSO CONTATO COM 
ELIANE 47 9 99860510

COMPRO UM TOCA 
DISCOS USADO DE 
QUALQUER MARCA 
TRATAR COM RAQUEL C 
DA SILVA  CELULAR 
47 9 99603679

PROCURA-SE QUARTO 
PARA ALUGAR
FALAR COM VERA 
997591699 

 VENDO AUTOMÓVEL 
STILO CONNECT,1.8 ANO 
2004, CARRO COMPLETO. 
COR PRATA
VALOR 15.900,00
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TENHO PARA NEGOCIAR 
4.000 ÁRVORES DE 
EUCALIPTOS COM 16 
ANOS. MADEIRA GROSSA.
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TERRENO RURAL COM 
4,3 ALQUEIRES EM BELA 
VISTA DO TOLDO. 
ACEITO AUTOMÓVEL ATÉ 
30% DO VALOR OU LOTE 
NA CIDADE 
VALOR 130.000,00
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727

 VENDE-SE 3 (TRÊS) 
ÁREAS DE TERRA.
1ª - DOIS ALQUEIRES DE 
TERRA NA LOCALIDADE 
DE PULADOR, MAJOR 
VIEIRA.
2ª - ÁREA COM 
7.397,33M²
3ª - ÁREA COM 3.698,66 
M²
2ª ÁREA É AOS FUNDOS 
DA 3ª ÀREA QUE FICA NA 
RUA ARGEMIRO PIRES 
PRÓXIMAS HOSPITAL DE 
MAJOR VIEIRA.
INTERESSADOS ENTRAR 
EM CONTATO PELO 
MESSENGER OU PELO 
TELEFONE (47) 9 9909 
9175 COM ZENITA 
BORECK

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO POR VALOR R$ 
50,00 
9 8426-9119

VENDE-SE GELADEIRA 
POR VALOER R$ 100 
9 8426-9119
VENDE- SE FOGÃO 
ELETRICO 2 BOCAS
9 8426-9119

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS COR BRANCA 47 
9 8426-9119

COMPRO MADEIRA 
USADA 47 988689564

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

VENDE-SE CASA NO 
BAIRRO CAMPO DA ÁGUA 
VERDE, EM ALVENARIA 
COM SALA COMERCIAL 
NA FRENTE E MORADIA 
ATRÁS RUA: BENTO DE 
LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 
9906 1525 OU 9 88211738 

VENDO COROLLA 2007 - 
IMPECAVEL ESTADO DE 
NOVO - R$ 32.000,00
TRATAR FONE: 47. 
3622.7175./ 9.89193005. 

TROCO UM LOTE COM 580 
METROS QUADRADOS 
COM UMA CASA DE 
ALVENARIA COM 
90METROS QUADRADOS...
POR TERRENO RURAL...
OBRIGADO. ZAP. 47 
984487196. 

VENDO TERRENO 
URBANO COM APROX. 
27.424,00 M² EM TRÊS 
BARRAS   SAÍDA PARA 
SÃO MATEUS, FAZENDO 
FRENTE COM 55,00 
METROS, PARA A 
RUA PEDRO FLORES 
(ASFALTADA) ÓTIMO 
PARA LOTEAMENTO 
OU PÁTIO PARA 
ESTACIONAMENTO PARA 
TRANSPORTADORAS 
VALOR R$ 360,000,00 
TUDO   OU VENDO EM 
LOTES A R$60.000,00 
CADA TEL.3622-0767 OU 
9 8432-0680-TIM WHATS 
FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDO CHÁCARAS  COM 
15.000,00 M² A DEZ 
MINUTOS DO CENTRO 
NAS PROXIMIDADES 
DA VILA FUCK  EM 
CANOINHAS, ÓTIMO 
ACESSO , PREÇO POR 
ÁREA  R$200.000,00   
(TELEFONES 47 
36220767) OU 
984320680-TIM, WATTS, 

VENDO TERRENO RURAL 
COM 6 ALQS DE CAÍVAS 
EM PULADOR MAJOR 
VIEIRA, DIVIDIDOS EM 
DUAS ÁREAS BEM 
PRÓXIMAS UMA DA 
OUTRA , E COM UMA CASA 
DE 70,00 M²,TERENO   
PRÓPRIO BOM PARA 
MORAR, FAZER SITIO, 
PLANTA DE ERVA-
MATE  OU INVERNADA, 
FAZ  FRENTE PARA 
ESTRADA PRINCIPAL QUE 
SEGUE DA LOCALIDADE 
DE PULADOR A 
SERRA DO LUCINDO. 
VALOR R$540.000,00  
(TELEFONES 47) 
36220767 OU 984320680-
TIM, WATTS , FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY .
TERRENO TERRENO 
URBANO COM 7.337,88 M² 
OU SOMENTE  NO BAIRRO 

PARADO, EM CANOINHAS 
Á 300 METROS DEPOIS 
DA CAIXA DE ÁGUA 
DA CASAN NO JARDIM 
ESPÉRANÇA  VALOR TOTAL 
R$320,000,00 TRATAR 
PELOS (TELEFONES 47) 
36220767 OU 984320680-
TIM, WATTS , FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY 

VENDO CHÁCARAS  COM 
15.000,00 M² A DEZ 
MINUTOS DO CENTRO NAS 
PROXIMIDADES DA VILA 
FUCK  EM CANOINHAS, 
ÓTIMO ACESSO , PREÇO 
POR ÁREA  R$200.000,00   
(TELEFONES 47 36220767) 
OU 984320680-TIM, 
WATTS, FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY 

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO EM ÓTIMO 
ESTADO, VALOR R$50,00 
FONE: 9 8446-9119

VENDE-SE TERRENO NA 
RUA ARTHUR BURGARDT 
NO BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 800 
M². AO LADO DO CENTRO 
DE CANOINHAS, PRÓXIMO 
A ESCOLA, ACADEMIA E 
MERCADO. ACEITA-SE 
TERRENO NO INTERIOR 
(ATÉ R$ 60.000) COMO 
PARTE DO PAGAMENTO. 
WHATSAPP: 9 9696 2010 

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E ELÉTRICOS. 
FABRICAÇÃO DE QRADES E 
PORTÃO FONE: 996723706, 
36220923 

 VENDE-SE COELHOS VIVOS 
TANTO PARA PRODUÇÃO 
OU PARA ABATE FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS DE 
FRUTÍFERAS DE GABIROBA, 
PITANGA E CEREJA FONE: 
(47) 3622-1428 OU 99945-
6231 

VENDE-SE OU TRACA CASA 
DE ALVENARIA COM 13 

PEÇAS MEDINDO 200M² 
NA RUA JOSÉ NEIRES 
CAVALHEIRO 491 BAIRRO 
SÃO CRISTOVÃO, FALAR 
COM MOACIR. FONE: (47) 
9 8869-6755, (47) 9 8880-
8260

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PASSAGEIROS CONTATO 
98824-5298 MODELO 
BOXER COM 15 LUGARES 
MODELO 2012 

VENDE-SE APARTAMENTO, 
EM CURITIBA NO BAIRRO 
REBOUÇAS, COM 2 

QUARTOS, VAGA DE 
GARAGEM, MOBILIADO. 
FONE: 47 3622-0808

VENDE-SE ESTOQUE DE 
ROUPAS DE INVERNO, 
SEMI-NOVO R$ 5,00 A 
PEÇA 47 9 8426-9119 

VENDE-SE FOGÃO 
ELÉTRICO COM DUAS 
BOCAS, PARA MESA FONE: 
47 9 8426-9119

VENDE-SE MESA DE 
SINUCA OFICIAL, 1,40 
X 2,44M CONTATO 
WHATSAPP 47 9 9602-
2691 

VENDE-SE LAVA-LOUÇAS,  
WHATSAPP 47 9 9602-
2691

 
VENDE-SE OU TROCA-SE 
CASA NO BAIRRO ÁGUA 
VERDE RUA SERGIO 
GAPISK POR CASA EM 
JOINVILLE FONE: 9 9616 
7854 

ALUGA-SE SALA 
COMERCIAL EM 
ALVENARIA, 90 M² NA 
RUA NAZIR CORDEIRO 
389.
TRATAR COM YVAN NO 
TELEFONE 3624 1321.

VENDE-SE PALIO 
FIRE ANO 2003 EM 
EXCELENTE ESTADO DE 
CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR 
FONE 47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA 
SEDÃ 1.0 FLEX ANO 2008 
- CARRO DE UM UNICO 
DONO
COMPRADO NA GINAMBO 
FORD CANOINHAS, COM 
71 MIL KM ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS -  TRATAR 
FONE: 3622.7175. 

TROCA-SE CASA MAJOR 
VIERA POR OUTRA EM 
CANOINHAS, CONTATO 47 
99922-4023 FALAR COM 
JOSINEI

VENDE-SE CASA NA 
CIDADE DE RIO DO SUL 
TRATAR FONE: 47 9 9741 
8773

VENDO TERRENO 
URBANO -AREA 404,96M² 
RUA 12 DE SETEMBRO, 
CENTRO FONE: 47 9 9772-
8953 

VENDO 03 RODAS DE 
TOYOTA BANDEIRANTES 
ARO 16 06 FUROS VALOR 
R$800,00, ÓTIMO ESTADO, 
TRATAR PELO FONE 3622-
0420 OU (47) 9 8885-0690 
REINALDO 
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A Universidade do Contesta-
do concedeu na última se-
mana a maior honraria do 
meio acadêmico para duas 

autoridades catarinenses. O ex-go-
vernador do Estado de Santa Cata-
rina, João Raimundo Colombo, e o 
presidente do Conselho Estadual de 
Educação de Santa Catarina, Osvaldir 
Ramos, receberam a outorga do títu-
lo Doutor Honoris Causa da Univer-
sidade do Contestado em cerimônias 
do Conselho Universitário (CONSUN).
Colombo e Osvaldir foram indicados ao 

título por unanimidade entre os conse-
lheiros do CONSUN. O ex-governador 
recebeu o título em cerimônia realiza-
da no Campus de Mafra, com destaque 
para a sua contribuição para autori-
zação do Curso de Medicina da UNC e 
expansão da área da saúde no Planalto 
Norte Catarinense. “Hoje comemora-
mos grandes vitórias: o acerto da Uni-
versidade do Contestado em buscar 
esse curso e do Governo do Estado em 
apoiar essa causa”, destacou Colombo.
Em Concórdia, o presidente do CEE/
SC, Osvaldir Ramos, recebeu o títu-

lo como reconhecimento pela sua 
trajetória de 45 anos na educação 
catarinense. “Passa um fi lme ao re-
lembrar diversos momentos que me 
trouxeram aqui. Estou ainda mais fe-
liz, porque recebo esta homenagem 
da UNC, uma instituição de ensino 
superior que tem desempenhado um 
papel fantástico em Santa Catarina”.
Para a reitora Solange Sprandel da 
Silva as universidades têm o dever 
de reconhecer tanto o trabalho inter-

no como o externo e, ao reconhecer 
tem, também, o papel de homenage-
ar e de agraciar aqueles que em face 
de suas excepcionais capacidades, 
e por mérito, debruçam-se sobre os 
seus fazeres cotidianos para solidi-
fi car ações capazes de transformar 
a vida das pessoas. “E nos reunimos 
para homenagear e agraciar duas 
pessoas muito importantes para a 
Universidade do Contestado e para 
a sociedade catarinense”, enfatizou.

Reitora Solange e Raimundo Colombo em Sessão Solene no Campus de Mafra

Reitora Solange entrega título ao presidente do CEE/SC Osvaldir Ramos
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